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Un agente di polizia è stato accoltellato durante un tentativo di
arresto a Roma, nella serata di ieri. Il poliziotto, ferito a una
spalla, è stato soccorso e trasportato al Policlinico Casilino: le
sue condizioni non sono gravi. L’aggressione è avvenuta dopo
un furto al Penny Market di via dei Castani, nel quartiere
Centocelle. Due uomini - un italiano di 33 anni e un cittadino
albanese di 30 - hanno rubato superalcolici, prodotti per l’igie-
ne personale e generi alimentari. Scattato l’allarme, gli agenti
della Polizia di Stato li hanno intercettati poco dopo in largo
Francesco Ardissone, mentre spingevano ancora il carrello
carico di merce rubata.
Ne è nato un inseguimento: il 30enne albanese è stato subito
bloccato, mentre il suo complice è riuscito a fuggire per qual-
che centinaio di metri prima di essere raggiunto in via delle
Ciliegie, all’Alessandrino. Qui, nel tentativo di sottrarsi all’ar-
resto, il 33enne ha ingaggiato una colluttazione con il capo pat-
tuglia, estraendo all’improvviso un coltello. L’agente è riusci-
to a schivare diversi fendenti, ma quando l’aggressore ha cer-
cato di colpirlo al volto, si è protetto istintivamente, venendo
comunque ferito alla spalla sinistra. La lama è penetrata per
alcuni centimetri, rendendo necessario l’intervento del 118.
Nel frattempo, gli agenti della Polfer, arrivati in supporto,
hanno rintracciato e fermato l’aggressore, recuperando anche
l’arma usata nell’attacco. Entrambi i malviventi sono stati arre-
stati e sono in attesa di giudizio direttissimo.
Il 33enne italiano dovrà rispondere di rapina impropria, vio-
lenza e resistenza a pubblico ufficiale. Per lui, secondo le fonti
investigative, si tratta di un volto noto nella zona: tossicodi-
pendente, già coinvolto in episodi di microcriminalità. Il feno-
meno della dipendenza da stupefacenti, infatti, è sempre più
diffuso tra Centocelle e il Quarticciolo, quartieri dove piccoli
furti e saccheggi di auto in sosta sono spesso legati alla neces-
sità di racimolare denaro per acquistare nuove dosi.

Poliziotto accoltellato
dopo un furto: arrestati

un italiano e un albanese
Ferito a una spalla, l’agente è stato soccorso

e trasportato al Policlinico Casilino

Potrebbe essere il copione di un
cortometraggio, ma è la narrazio-
ne di una truffa, poi degenerata in
rapina in abitazione, messa a
segno ai danni di una ottantenne
romana che ha vissuto un pome-
riggio da dimenticare. La vittima
è la poetessa Gemma Bracco. “Si
sieda perché le devo comunicare
una brutta notizia”. È così che
esordisce il primo interprete del
copione di una truffa con escala-
tion durata per oltre sei ore il 4
ottobre 2024.

Italia nel mirino degli hacker
filorussi: nuovi attacchi
ai nostri siti istituzionali

Proseguono gli attacchi infor-
matici da parte di hacker filo-
russi. Dopo le incursioni regi-
strate ieri, anche questa matti-
na diversi siti web istituziona-
li italiani sono stati colpiti da
attacchi DDoS. Tra i bersagli
figurano i portali del
Ministero degli Esteri, del
Ministero dell’Economia, della
Guardia di Finanza e dei
Carabinieri, oltre a siti legati

alle forze di polizia e al tra-
sporto pubblico. L’Agenzia
per la Cybersicurezza
Nazionale (ACN) è intervenu-
ta prontamente, avvisando gli
enti coinvolti e ribadendo
l’importanza di seguire le
linee guida per la protezione
informatica. Secondo le prime
informazioni, si tratterebbe di
attacchi a scopo dimostrativo,
mirati più alla propaganda

che a causare reali danni ope-
rativi. Fortunatamente, l’im-
patto su infrastrutture e servi-
zi è stato minimo. L’Italia,
infatti, ha affinato le proprie
difese contro questo tipo di
minacce, riducendo al minimo
le conseguenze degli attacchi.
Le autorità continuano a
monitorare la situazione per
prevenire ulteriori tentativi di
intrusione.

Pestato e abbandonato al pronto soccorso
Policlinico Casilino, si indaga per il tentato omicidio di un uomo di 40 anni. Il fatto è avvolto nel mistero

Un uomo di 40 anni è stato brutal-
mente aggredito e lasciato sangui-
nante al pronto soccorso del
Policlinico Casilino da una persona
che, dopo averlo accompagnato, è
fuggita senza fornire spiegazioni.
L’episodio, avvolto nel mistero, è
avvenuto nel corso del fine settima-
na. Secondo quanto raccontato dalla
vittima agli agenti della squadra
mobile, l’aggressione sarebbe avve-
nuta nella zona dei Giardini di
Corcolle, nella periferia est della

Capitale. L’uomo ha riferito di essere
stato attaccato da un gruppo di sco-
nosciuti, che lo avrebbero colpito con
estrema violenza. Il 40enne si è pre-
sentato al pronto soccorso di Torre
Maura con una profonda ferita alla
testa, il volto tumefatto, gli abiti intri-
si di sangue e diverse fratture, segni
evidenti del brutale pestaggio subito.
Dopo che l’uomo che lo aveva accom-
pagnato si è allontanato, i medici del
118 hanno allertato la polizia. Le
prime ricostruzioni indicano che l’ag-

gressione sia avvenuta nei pressi di
un bar su via Prenestina Polense, nel
VI Municipio delle Torri. Secondo la
vittima, gli aggressori sarebbero scesi
da un’auto e lo avrebbero colpito
senza un apparente motivo. Vista la
gravità delle ferite riportate, il 40enne
è stato trasferito d’urgenza al
Policlinico Umberto I per ulteriori
cure. Sul caso stanno indagando gli
investigatori della squadra mobile,
che al momento seguono la pista del
tentato omicidio.

Truffa da tre milioni di euro
alla moglie dell’ex ministro

Arrestato dalla Polizia di Stato il presunto autore del reato

La tecnica utilizzata è quella del finto carabiniere, poi il tutto
è degenerato in una vera e propria rapina in villa ai danni dell’80enne
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Il difensore sostiene non ci sia
colpevolezza per l’ex ciclista
Avanti la controversia
Cipollini-Fanini

Bambina sbranata dal pitbull
Il padre è positivo all’hashish

Due anni di condanna per l’ex
iridato di ciclismo Mario
Cipollini, 57 anni, imputato di
calunnia nei confronti di Ivano
Fanini, suo patron, per averlo
accusato di una tentata estor-
sione: questa la richiesta della
pm di Verona Eugenia Bertini.
La sentenza, scrive il Corriere
del Veneto è prevista per il 28
aprile prossimo. Cipollini
aveva querelato Fanini in pro-
cura a Verona il 9 marzo 2017,
sostenendo che avrebbe minac-
ciato di diffondere notizie ine-
dite sull’utilizzo di sostanze dopanti durante la sua attività ago-
nistica, per ottenere il pagamento dovuto in base a una sentenza
del giudice civile di Lucca su contratti di sponsorizzazione non
rispettati. La denuncia veronese del ciclista era stata archiviata
nel luglio 2018, e Fanini aveva a sua volta denunciato Cipollini
per calunnia. Il legale di parte civile ha chiesto un risarcimento
danni di 70.000 euro, con una provvisionale di 30mila euro. Il
difensore di Cipollini ne ha chiesto l’assoluzione poiché non ci
sarebbe stata la volontà dell’ex corridore di voler incolpare
Fanini di tentata estorsione, ma solo la segnalazione di una serie
di fatti affidati alla valutazione della magistratura. 
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È accusato e indagato per omi-
cidio colposo il giovane padre
di Giulia, la bimba di nove
mesi aggredita e uccisa dal pit-
bull di famiglia nella notte tra
sabato e domenica, mentre
dormiva nel letto dei genitori.
Sul corpo della bimba è stato
disposto l’esame autoptico, in
vista del quale la procura di
Nola ha iscritto il genitore nel
registro degli indagati per la
mancata vigilanza sull’anima-
le. Il ragazzo è risultato inoltre
positivo all’hashish e negativo
a cocaina e oppiacei. Il papà
25enne, sottoposto ai test tossi-
cologici, ha raccontato agli
inquirenti di non essersi accor-
to di nulla perché anche lui,
come la piccola, dormiva in
attesa del rientro della moglie
che era al lavoro: ha sostenuto
di non aver sentito né il cane,
né le urla della bambina
addentata al volto ed alla testa
dal pitbull tenuto in casa, che
poi si è scoperto essere privo

di microchip. Subito dopo l’ag-
gressione, in prima battuta e
una volta giunto al pronto soc-
corso, aveva raccontato ai sani-
tari di un’aggressione da parte
di un randagio. Una versione
cambiata poi davanti agli
inquirenti, quando ha ammes-
so che Giulia era stata aggredi-
ta dal suo pitbull. L’altro cane
tenuto in casa, un meticcio di
piccola taglia, era regolarmen-
te registrato. La giovane

mamma, che al momento del-
l’aggressione era a lavoro in
una pizzeria poco lontana, ha
riferito che Tyson, il pitbull,
non aveva mai mostrato segni
di aggressività nei confronti
della piccola, e neanche nei
confronti di altre persone. Di
diverso avviso i vicini di casa,
che continuano a puntare il
dito contro l’animale, ora in
custodia con l’altro cane, in un
canile convenzionato con l’Asl

Napoli 2 a Frattaminore. I resi-
denti del rione Ice Snei, dove
vive la coppia di genitori, rac-
contano da ieri di un’aggres-
sione ai danni di un cagnolino
avvenuta la scorsa estate.
L’Asl però non risulta avere
alcuna denuncia a carico.
Intanto, i due animali saranno
sottoposti ai dovuti esami, per
verificare eventuali tracce
organiche della piccola. Per
adesso restano i dubbi, ma
soprattutto il dolore di due
giovani genitori conosciuti e
benvoluti da tutti. Inoltre,
Salvatore Maggiore, 84enne, è
morto dopo essere stato aggre-
dito nelle campagne di
Bagheria (Palermo) da due
cani di razza Corso che gli
hanno provocato profonde
ferite. Entrambi gli animali,
sequestrati, erano senza micro-
chip. I familiari della vittima
avevano chiesto più volte al
proprietario di tenerli all’inter-
no di una recinzione.
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Una “fabbrica del falso” è
stata scoperta dalla Guardia
di Finanza di Padova, nel-
l’ambito di una indagine
coordinata prima dalla
Procura euganea e in segui-
to da quella di Brescia,
sequestrando circa 14mila
tra capi d’abbigliamento,
scarpe e accessori con mar-
chi contraffatti. L’indagine è
stata condotta nel comune
di Brescia dai Finanzieri
della Compagnia di
Cittadella (Padova), che
hanno monitorato i princi-
pali social network, sco-
prendo a dicembre un cana-
le di vendita di merce che,
per caratteristiche e prezzi,
si riteneva potesse essere
contraffatta. Il gestore delle

pagine social è stato indivi-
duato in un’abitazione a San
Martino di Lupari (Padova),
dove sono stati sequestrati i
capi contraffatti e sono stati
raccolti elementi sui canali
di fornitura della merce a
Brescia. Ulteriori perquisi-
zioni eseguite nella provin-
cia lombarda, hanno portato
alla individuazione di un
centro di produzione e stoc-
caggio di merce contraffatta,
che è stata sequestrata.
Complessivamente, sono tre
i denunciati alle Procure di
Padova e Brescia. La merce,
con etichette di oltre 30 mar-
chi di brand, anche di lusso,
avrebbe generato un profit-
to illecito per oltre 830.000
euro.

Padova, scoperta
“fabbrica del falso”

I Carabinieri del Nucleo Investigativo del Gruppo di Monreale
hanno eseguito un’ordinanza di custodia cautelare in carcere emes-
sa dal gip del Tribunale di Palermo, su richiesta della locale Procura
Distrettuale Antimafia, nei confronti di 6 persone, ritenute respon-
sabili del reato di associazione per delinquere di tipo mafioso. A
essere colpita è stata la famiglia mafiosa di Camporeale il cui verti-
ce, pur essendo già ristretto in carcere, sarebbe riuscito a mantenere
saldamente il controllo del gruppo e la gestione degli affari illeciti,
grazie alla collaborazione di affiliati e familiari. L’influenza mafiosa
si sarebbe manifestata anche nella compravendita, ad un prezzo
imposto, di bovini e ovini destinati al macello. Inoltre, l’indagine ha
permesso ai Carabinieri di ricostruire significativi episodi nei quali
anche semplici cittadini si sarebbero rivolti al sodalizio per ottenere
l’autorizzazione preventiva all’acquisto di fondi agricoli, al recupe-
ro di crediti da debitori insolventi e ancora per dirimere controver-
sie sorte tra privati. Gli indagati avrebbero esercitato un considere-
vole potere di controllo anche nella gestione dei fondi agricoli ubi-
cati nell’area camporealese, autorizzando o negando l’utilizzo di ter-
reni per il pascolo. L’indagine ha, inoltre, documentato come un
dipendente comunale avrebbe attestato falsamente il puntuale
assolvimento da parte di due appartenenti alla locale famiglia
mafiosa, degli obblighi derivanti dalla messa alla prova. 

Nuovi arresti
fra i Camporeale Notificato il provvedimento di fermo per Raffaele Mascia, il

22enne figlio del titolare della panetteria di piazzale Gambara a
Milano. Il giovane era stato rintraccaiato e bloccato dalla polizia
in strada, nei pressi di Porta Genova, in relazione all’omicidio
del 49enne ucraino Ivan Disar e del ferimento del suo connazio-
nale Pavel Kioresco, commessi a colpi d’arma da fuoco sabato
all’interno del locale del padre. Le accuse per il giovane sono di
omicidio, tentato omicidio aggravato e porto abusivo d’armi. Il
giovane, che avrebbe già fatto parziali ammissioni, è stato con-
dotto nel carcere di San Vittore. La pistola usata nella sparato-
ria non sarebbe ancora stata trovata. Il pm di Milano Carlo Enea
Parodi deve decidere se sentire oggi in carcere a San Vittore il
22enne che potrebbe anche avvalersi della facoltà di non rispon-
dere. La richiesta di convalida del fermo, eseguito lunedì sera, e
di applicazione della custodia cautelare verrà inviata domani al
gip di Milano.

Milano, sparatoria in panificio
Fermato il figlio del titolare

Confermare la con-
danna all’ergastolo
per Fausta Bonino,
l’ex infermiera del-
l’ospedale di
Piombino condan-
nata per la morte di
4 pazienti. È la
richiesta del sostitu-
to procuratore gene-
rale della Cas-sazio-
ne, Antonio
Balsamo, nella sua
requisitoria davanti ai supremi giudici della quinta sezione penale.
Il pg ha chiesto il rigetto del ricorso presentato dalla difesa dell’ex
infermiera. Il reparto dell’ospedale di Piombino, ha sottolineato,
“non consentiva l’ingresso incontrollato. Non c’è traccia di altre
persone nel reparto in occasione dei 4 decessi” ha sottolineato. La
sentenza della Cassazione è attesa in serata. L’ex infermiera è stata
condannata all’ergastolo a maggio scorso dalla Corte d’assise d’ap-
pello al processo bis di secondo grado dopo che la Cassazione
aveva annullato l’assoluzione della donna. Le morti avvennero fra
il 2014 e il 2015. Inizialmente Bonino era stata accusata per dieci
decessi: in primo grado era stata condannata all’ergastolo per quat-
tro, ma in appello era stata assolta. Poi la Cassazione ha disposto un
nuovo appello per quattro pazienti morti, confermando l’assoluzio-
ne per gli altri sei casi.

Piombino, chiesto l’ergastolo per l’infermiera
Condannata per la morte di quattro pazienti
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L’obiettivo è definire gli assetti
della rappresentanza italiana nell’istituzione
Fedriga prenderà parte al CdR

Sulla base dell’investimento di
Baykar in Piaggio Aerospace,
“si svilupperanno altri accordi di
partnership tecnologica e indu-
striale tra i nostri campioni,
quindi tra Baykar e Leonardo, per
rafforzare gli stabilimenti italiani
e la partnership tra le due grandi
aziende in Europa. Per questo
nella mia missione è presente il
presidente di Leonardo, Stefano
Pontecorvo”. Lo ha detto il
ministro delle Imprese e del
Made in Italy, Adolfo Urso,
durante il punto stampa con-
giunto con il ministro turco
dell’Industria e della
Tecnologia, Mehmet Fatih
Kacir, a Istanbul, presso il
Palazzo Dolmabahce, dopo il
vertice bilaterale.
L’investimento dell’azienda
turca Baykar in Piaggio
Aerospace “ci consentirà di
costruire insieme una piattaforma

produttiva nel nuovo settore di
sviluppo che è il comparto dei
droni”, ha affermato Urso. Lo
sviluppo del settore droni si
svolgerà parallelamente “a
quello che resta il core business di
Piaggio, ovvero il settore aero-
nautico e della manutenzione”,
ha aggiunto il ministro. 
Urso e Mehmet Fatih Kacir
hanno concordato di prose-

guire i contatti nelle prossime
settimane “per preparare il ver-
tice bilaterale che si svolgerà in
Italia”, ha detto Urso, sottoli-
neando che la presidente del
Consiglio, Giorgia Meloni, e il
capo dello Stato turco, Recep
Tayyip Erdogan, “si sono
incontrati quattro volte, realiz-
zando una piena sintonia su
quanto andrà fatto nel

Mediterraneo e in Africa”. 
Il ministro ha ricordato di
essere stato “tante volte in
Turchia in un’altra fase, dal 2001
al 2010”. Lo “storico accordo”
tra Baykar e Piaggio
Aerospace ha aperto una
“nuova strada tra i due Paesi nel
campo dell’industria e della tec-
nologia”, ha ribadito il ministro
dell’Industria e della
Tecnologia della Turchia,
Mehmet Fatih Kacir. “Il nostro
export di industria e alta tecnolo-
gia, che nel 2002 era al livello di
10 miliardi di dollari, quest’anno
ha raggiunto i 100 miliardi di
dollari. Abbiamo più di 1.600
imprese che producono tecnolo-
gia, ricerca e sviluppo in più di
100 parchi industriali diffusi in
tutta la Turchia. 
La Turchia è la testa dell’intera
Europa nelle imprese tecnologi-
che”, ha detto il ministro turco.
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Il ministro delle Imprese e del Made in Italy al vertice bilaterale
Urso in Turchia da Kacir
“Faremo meglio insieme” “La partecipazione a questo importante evento istituzionale conferma

l’impegno della Regione a contribuire attivamente alle politiche euro-
pee, rafforzando il ruolo dei territori nella costruzione di un’Europa
diversa da quella principalmente burocratica e finanziaria che abbiamo
visto fino a oggi”. Così il governatore Massimiliano Fedriga, ha
annunciato che prenderà parte ai lavori della sessione inaugura-
le dell’ VIII mandato del Comitato europeo Regioni (CdR), oggi
e domani a Bruxelles. La sessione plenaria si aprirà oggi con l’in-
sediamento del Comitato europeo Regioni e la cerimonia inau-
gurale della nuova legislatura. Dal primo pomeriggio, Fedriga
parteciperà al dibattito con il presidente del Consiglio europeo,
Antonio Costa; poi si terrà la riunione della Delegazione italiana
del Comitato europeo delle Regioni: appuntamento importante
per definire gli assetti interni e affrontare questioni strategiche
legate alla rappresentanza italiana nell’istituzione europea.
Domani è prevista l’elezione dei membri dell’Ufficio di
Presidenza del Comitato e del Presidente e del primo vicepresi-
dente. Il governatore parteciperà poi al dibattito con il vicepre-
sidente esecutivo della Commissione europea per la Coesione e
le Riforme, Raffaele Fitto, sul tema ‘Gli enti locali e regionali al
centro di una politica di coesione rinnovata’. In seguito Fedriga
interverrà nella discussione sul parere relativo al
‘Rafforzamento dell’industria europea della difesa: prospettive
locali e regionali’, con il contributo del commissario europeo per
la Difesa e lo Spazio, Andrius Kubilius. Sempre domani, infine,
è previsto un incontro con l’ambasciatore Vincenzo Celeste,
Rappresentante Permanente d’Italia presso l’Unione Europea. 

“La camera preliminare I della Corte Penale
Internazionale invita con la presente la Repubblica
Italiana a presentare osservazioni per spiegare la
mancata consegna alla Corte di Osama Elmasry-
Almasri Njeem dopo il suo arresto in territorio italia-
no”. Lo si legge nel documento della Corte, tra-
smesso a Roma. La Camera invita quindi l’Italia
“a fornire, entro il 17 marzo 2025, informazioni rela-
tive alla mancata consegna” di Almasry alla Corte
nonché a “presentare osservazioni in merito alla sua
mancata perquisizione e al sequestro di materiali” in
suo possesso. In ogni caso la Camera, “prima di
qualsiasi accertamento di mancata cooperazione,
ascolterà lo Stato richiesto”, quindi l’Italia. “Il 17
gennaio 2025 - si legge ancora - la Corte è stata
informata che Almasry si trovava all’interno dell’area
Schengen, in un paese diverso dall’Italia. La Camera
ha quindi accelerato la valutazione [...] e il 18 genna-
io ha emesso, a maggioranza, un mandato d’arresto.
Sempre il 18 gennaio, la Camera ha emesso un’ordi-
nanza [...] che incarica il Cancelliere di inviare richie-
ste di cooperazione [...] di sequestrare qualsiasi prova
o dispositivo trasportato dal sospettato che possa con-

tenere prove e di trasmettere tali prove alla Corte”. “Il
18 gennaio - nota la Corte - il cancelliere ha inviato
richieste urgenti di arresto provvisorio di Almasry ai
sei Stati europei in cui si riteneva che il sospettato
potesse essere presente: uno di questi Stati era
l’Italia”. “Il 19 gennaio è stato arrestato dall’Italia a
Torino e Il 21 gennaio è stato rilasciato e riportato in
Libia: l’Italia non ha cercato di avviare consultazioni
con la Corte ai sensi dell’articolo 97 dello Statuto nel
periodo tra l’emissione del mandato d’arresto e il
ritorno di Almasry in Libia”, recita il documento. 

Concessi dalla Cpi al governo 30 giorni
per dare informazioni sul caso Almasri

Il provvedimento, che ora
passa al Senato, dispone spe-
cifici interventi infrastruttu-
rali e di riqualificazione
urgenti per fronteggiare
situazioni di degrado e disa-
gio giovanile, demandando
al commissario straordinario
di predisporre ed attuare un
piano straordinario di pro-
getti di riqualificazione
sociale, d’intesa con comuni
e aree metropolitane ad alta
vulnerabilità. La spesa pre-
vista nel triennio 2025-2027 è
di 180 milioni di euro. Le
misure contenute nel decre-
to si agganciano alla “straor-
dinaria necessità e urgenza”
di introdurre disposizioni
per garantire la tempestiva
attuazione degli interventi
relativi al Piano nazionale di

ripresa e resilienza (Pnrr),
coerentemente con il relativo
cronoprogramma e le pros-
sime scadenze. 
Il decreto stabilisce anche la
possibilità di una semplifica-
zione delle procedure di
concessione di immobili
pubblici per fini sociali. Il
piano straordinario è predi-
sposto dal commissario

entro sessanta giorni dalla
data di entrata in vigore del
decreto, d’intesa con i
Comuni interessati e con il
dipartimento per le politiche
di coesione e per il sud della
presidenza del Consiglio. 
Il commissario nominerà sei
subcommissari di cui si
avvarrà e ai quali delegherà
le attività e diverse funzioni. 

Adesso il provvedimento passa al Senato
Approvato il decreto Pnrr

Credits: Imagoeconomica

“Il mondo che noi vorremmo è quello
che rispetta il diritto internazionale”.
Lo ha detto il presidente della
Repubblica, Sergio Mattarella, parlan-
do a Cettigne in Montenegro, dopo i
colloqui con il presidente montenegri-
no Yakov Milatovic. “Per il rispetto
doveroso alla libera stampa. Da tre
anni a questa parte la posizione
dell’Italia che ho sempre espresso è
nitida, limpida, chiarissima: quella del
rispetto del diritto internazionale e
della sovranità di ogni Stato. Questa
ferma, vigorosa affermazione è stata la
base del sostegno che l’Italia ha assicu-
rato all’Ucraina. Posizione sempre

accompagnata dall’auspicio che la
Russia torni a svolgere il suo ruolo
nella comunità internazionale”, ha
aggiunto Mattarel-la.”L’auspicio - ha
aggiunto il capo dello Stato - è che la
Russia torni a svolgere un ruolo di
rilievo nel rispetto della sovranità di
ogni stato, è un auspicio che ho sempre
fatto nel rispetto del diritto e della
carta delle nazioni Unite”. Secondo
Mattarella, la speranza è che si rag-
giunga una una “pace giusta in
Ucraina e che non sia fittizia o fragile”.
“E’ utile ricordare - ha rilevato - che
quando l’Ucraina con il consenso della
Russia divenne indipendente dispone-

va di una grande quantità di armi
nucleari. Su sollecitazione di Usa e
Russia l’Ucraina ha consegnato alla
Russia alcune migliaia di testate
nucleari. A fronte di quello nel trattato
sottoscritto l’Ucraina registrava l’im-
pegno di questi Paesi a rispettarne e
garantirne indipendenza e integrità
territoriale, Noi vorremmo che si ripri-
stinassero quegli impegni ed accor-
di”.”La Nato è nata decenni addietro,
ha una storia robusta e non c’è nulla
che può incrinare questo legame, non
ho timore - ha sottolineato Mattarella -
. Non vi è pericolo che possa essere
incrinato”. 

“La Russia dovrebbe tornare a svolgere il suo ruolo”, afferma il Presidente della Repubblica

Mattarella incontra Milatovic



Ucraina-Russia,
al via ai negoziati
e Rubio e Lavrov
si incontrano

Le forze di Tel Aviv avrebbero dovuto ritirarsi dai territori del Libano  
“Israele sta violando il trattato”
Arriva la dichiarazione dell’Onu

Il governo spagnolo sta preparando a
Valencia un vertice con i ministri
dell'Economia europei che ha l'obiettivo
di fare passi avanti nell'integrazione del
mercato dei capitali promuovendo così
la competitività dell'Ue. Ne dà notizia El
Paìs. Il ministro dell'Economia, Carlos
Cuerpo, ha invitato i suoi omologhi una
riunione "informale" a Valencia, nel
corso della riunione a Bruxelles
dell'Eurogruppo, secondo fonti dell'ese-
cutivo spagnolo. L'idea è che si tenga il
prossimo 13 marzo. La scelta di Valencia
non è casuale, Madrid vorrebbe infatti

inviare un messaggio di impulso econo-
mico nella zona devastata dall'alluvione
dello scorso anno. Cuerpo ha lanciato nei
mesi scorsi l'idea di 'mini coalizioni' tra
almeno tre Stati membri per portare
avanti l'unione del mercato dei capitali.
Secondo il ministero dell'Economia que-
sta iniziativa ha ancora più senso ora,
visti i dazi introdotti e annunciati dal
presidente Usa Donald Trump.
L'obiettivo del governo spagnolo all'ap-
puntamento di Valencia è che i ministri
dell'eurozona possano concordare i pro-
getti a cui dare priorità e una sorta di

calendario per l'avvio delle iniziative.
L'intenzione di Cuerpo sarebbe anche
quella di concordare a Valencia i dettagli
del primo progetto da lanciare: un pro-
dotto di investimento paneuropeo,
un'idea già accarezzata dall'ex ministro
delle Finanze francese Bruno Le Maire,
ricorda El Paìs. L'altro progetto che il
governo ha in mente è quello di cercare
un approccio comune per il rating del
credito delle pmi europee in modo che
abbiano a disposizione più fonti di finan-
ziamento rispetto a ora, in cui dipendono
dalle banche.

Economia, Valencia lavora
a un vertice dei ministri Ue

"Oggi (ieri, ndr) scade il perio-
do fissato per il ritiro delle
Forze di Difesa Israeliane a
sud della Blue Line e il paral-
lelo dispiegamento delle
Forze armate libanesi sulle
posizioni nel sud del Libano,
come previsto dall'intesa sulla
cessazione delle ostilità del 26
novembre 2024. Un altro ritar-
do in questo processo non è
quello che speravamo acca-
desse, anche perché continua
una violazione della risoluzio-
ne 1701 (2006) del Consiglio di
sicurezza delle Nazioni
Unite". È quanto si legge in
una dichiarazione congiunta
diffusa dalla coordinatrice
speciale dell'Onu per il
Libano, Jeanine Hennis-
Plasschaert, e dal capo missio-
ne e comandante della forza
Unifil, tenente generale
Aroldo Lazaro, precisando
che "tuttavia questo non deve
far passare in secondo piano i
progressi tangibili compiuti
dall'entrata in vigore dell'inte-
sa a fine novembre”. "Le Forze
di Difesa Israeliane si sono
ritirate dai centri abitati del
sud del Libano e le Forze
Armate Libanesi si sono schie-
rate in condizioni difficili,
supportando il ritorno delle
comunità e lavorando per
ripristinare i servizi critici. Nel
frattempo, il nuovo presidente
e il governo libanese sono
determinati a estendere com-
pletamente l'autorità dello
Stato in tutte le aree del sud e
a consolidare la stabilità per
evitare il ritorno del conflitto
in Libano. Meritano un soste-
gno incondizionato in questo
sforzo", si legge ancora nella
dichiarazione congiunta di
coordinatrice Onu per il
Libano e comandante
dell'Unifil. E ancora: "Gran
parte del duro lavoro per rea-
lizzare gli impegni presi
nell'Intesa di novembre e nella

risoluzione 1701 è ancora
davanti a noi. Chiediamo a
entrambe le parti di rispettare
i loro obblighi Un senso di
sicurezza tra le comunità del
Libano meridionale, che sono
alle prese con la distruzione su
larga scala dei loro villaggi e
delle loro città, e tra i residenti

del nord di Israele che hanno
dovuto lasciare le loro case,
non si costruirà da un giorno
all'altro e non può derivare
dalla continuazione delle ope-
razioni militari. L'unica strada
da percorrere è piuttosto quella
di un impegno politico costan-
te". "In definitiva, Libano e

Israele devono trasformare in
realtà le soluzioni previste dal-
l'intesa di novembre e dalla
risoluzione 1701, su entrambi i
lati della Linea Blu. Le Nazioni
Unite in Libano sono pronte a
continuare a sostenere tutti gli
sforzi in questa direzione",
conclude la dichiarazione.

Al via a Riad l'incontro fra
delegazioni di Russia e Stati
Uniti per avviare colloqui sul
miglioramento delle relazioni
fra i due Paesi e sulla fine
della guerra in Ucraina. Al
Diriyah Palace di Riad, il
segretario di Stato americano
Marco Rubio ha incontrato il
ministro degli Esteri russo
Sergei Lavrov. L'incontro
segna un altro passo fonda-
mentale dell'amministrazione
Trump per invertire la politica
Usa di isolamento della Russia
e intende spianare la strada a
un incontro fra il presidente
degli Stati Uniti Donald
Trump e il presidente russo
Vladimir Putin. All'incontro
non partecipano rappresen-
tanti dell'Ucraina: il presiden-
te ucraino, Volodymyr
Zelensky, ha dichiarato che il
suo Paese non accetterà il
risultato se Kiev non parteci-
perà a colloqui relativi alla
fine della guerra. Nella dele-
gazione Usa, Rubio è accom-
pagnato dal consigliere per la
sicurezza nazionale statuni-
tense Mike Waltz e dall'invia-

to speciale Steve Witkoff.
Nella delegazione russa, inve-
ce, Lavrov è accompagnato
dal consigliere di Putin per gli
affari esteri Yuri Ushakov.
All'inizio dell'incontro c'erano
anche il ministro degli Esteri
saudita Faisal bin Farhan e il
consigliere per la sicurezza
nazionale Musaed al Alban,
ma era previsto che sarebbero
andati via presto. Ushakov
aveva dichiarato che i colloqui
sarebbero stati "puramente
bilaterali", anche senza rap-
presentanti dell'Ucraina.
Lavrov e l'allora segretario di
Stato americano Antony
Blinken avevano parlato bre-
vemente a margine di un
incontro del G20 in India
quasi 2 anni fa e nell'autunno
del 2022 i vertici dell'intelli-
gence di Usa e Russia si erano
incontrati in Turchia, nel
mezzo dei timori di
Washington che Mosca potes-
se ricorrere alle armi nucleari
in caso di battute d'arresto sul
campo di battaglia. Il palazzo
Diriyah si trova di fronte al
quartiere diplomatico di Riad.
È anche vicino all'hotel Ritz
Carlton, divenuto famoso nel
2017 dopo che il leader de
facto saudita, il principe eredi-
tario Mohammed bin Salman,
vi ha detenuto altri principi e
l'élite del Paese nell'ambito di
quello che la corte reale ha
definito un giro di vite sulla
corruzione, che ha anche
messo da parte ogni potenzia-
le sfida al suo controllo sul
regno. 
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Oggi, come parte della strategia di
espansione del raggio di azione
della Commissione per costruire e
promuovere partnership, la presi-
dente von der Leyen sarà alle
Barbados. La Presidente incontrerà
la prima ministra delle Barbados,
Mia Mottley, e parteciperà alla 48a
sessione ordinaria della conferenza
di Caricom.
Lo afferma il portavoce della
Commissione europea, Stefan De
Keersmaecker, nel briefing quoti-
diano con la stampa. "L'obiettivo è
rafforzare la presenza dell'Ue nella
regione e gettare le basi attraverso i
vertici Ue-Celac per l'ultimo trime-
stre del 2025. Questa visita dovreb-
be essere vista nel contesto dei
recenti accordi con il Mercosur, il

Messico e la Malesia - spiega il por-
tavoce -. Ulteriori visite in India e
Sud Africa sono programmate per
il prossimo futuro e il vertice Ue-
Asia centrale si terranno ad aprile.
Durante la visita la Presidente terrà
incontri bilaterali con altri leader e
assisterà alla firma o al lancio di
quattro progetti Global Gateway
sull'accesso ai prodotti farmaceuti-
ci e alle infrastrutture di telecomu-
nicazione, tra gli altri”.
La presidente oggi incontrerà
prima la premier Mottley per un
incontro bilaterale. Nel pomerig-
gio, la Presidente von der Leyen
parteciperà alla cerimonia di aper-
tura della conferenza CARICOM.
Giovedì, la Presidente von der
Leyen parteciperà alla sessione a

porte chiuse dei Capi di Governo di
CARICOM e terrà incontri bilatera-
li. Durante la visita, la Presidente
assisterà alla firma o al lancio di
quattro progetti Global Gateway: 1)
un accordo di cooperazione tra
BioMed X, un istituto di ricerca bio-
medica in Germania, e Barbados; 2)
'Renewstable', il primo progetto di
stoccaggio di idrogeno verde nei
Caraibi, in partnership con
Hydrogene de France; 3) il lancio
da parte di Lituania, Guyana e
Barbados di un progetto sull'acces-
so ai prodotti farmaceutici; e 4) un
accordo sulla connettività digitale
ad alta velocità con la Caribbean
Telecommunications Union e
Hispasat, una società di telecomu-
nicazioni spagnola.

Von der Leyen alle Barbados per consolidare la partnership



Proseguono senza soste i servizi
straordinari di controllo del territo-
rio dei Carabinieri della
Compagnia di Colleferro, in colla-
borazione con i colleghi del N.A.S.
e del Nucleo Ispettorato del Lavoro
di Roma, volti a contrare ogni
forma di illegalità e a garantire ai
giovani un sano divertimento. Sul
campo sono state dispiegate nume-
rose pattuglie, in occasione del fine
settimana, che hanno intensificato
il dispositivo di prevenzione con
controlli lungo le principali vie di
comunicazione e la vigilanza nei
centri storici per la prevenzione dei
furti. Nel corso del mirato servizio
preventivo disposto dal Comando
Provinciale Carabinieri di Roma, i
militari della Stazione di Carpineto
Romano hanno denunciato in stato
di libertà un 29enne sorpreso alla
guida con un coltello a serramanico
e una modica quantità di hashish,
motivo per cui al 29enne è stata riti-
rata la patente ed il coltello è stato

sequestrato. Sono stati ispezionati
diversi locali pubblici per evitare la
somministrazione di alcolici ai
minori e durante tale attività i
Carabinieri del N.I.L. di Roma

hanno denunciato una 52enne tito-
lare di un bar di Colleferro poiché
aveva installato un impianto di
videosorveglianza nell’attività in
assenza di accordo sindacale e di

autorizzazione alla competente
direzione territoriale del Lavoro di
Roma. Nel medesimo contesto gli
stessi militari hanno accertato che
la stessa aveva anche omesso la for-

mazione dei lavoratori dipendenti
in materia di salute e sicurezza sui
luoghi di lavoro. Alla 52enne verrà
comminata un’ammenda di oltre
2.000 euro. Poche ore più tardi a
finire nel mirino dei Carabinieri del
Nucleo Antisofisticazione e Sanità
di Roma, un 24enne di Roma, tito-
lare di una struttura ricettiva di
Valmontone, sanzionato, per un
importo di 1.000 euro, per aver
omesso di esporre i prezzi praticati.
Il bilancio dell’attività è di 117 per-
sone controllate a bordo di 81 vei-
coli, con 3 sanzioni per violazioni
delle norme al Codice della Strada,
per un importo complessivo di
circa 2.000 euro. A seguito di nume-
rose segnalazioni di veicoli sospetti
pervenuti al numero di emergenza
“112”, i Carabinieri della
Compagnia di Colleferro hanno
svolto diversi interventi nelle zone
isolate dei comuni di competenza
impedendo la commissione di reati
predatori. 
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Mercoledì 12 febbraio le studen-
tesse e gli studenti dell’ IC
Villaggio Prenestino insieme ai
loro insegnanti e Dirigente scola-
stica si sono mobilitati fuori dal-
l’edificio scolastico, nei pressi
del cortile interno, per manife-
stare contro i ripetuti furti che si
sono avvicendati per circa 10
giorni ai danni della scuola. I
malviventi hanno rubato 7 LIM,
strumenti musicali, microscopi,
materiale didattico, nonché
deturpato e profanato laboratori,
la biblioteca e la mensa scolastica
(i danni stimati sono di circa
18.000 €). I ladri sono stati arre-
stati nella notte dai Carabinieri

della squadra mobile di San
Vittorino. Le ragazze e i ragazzi
della secondaria di I grado, di
tutte le sezioni A-B-C-D-E-F, per
un totale di 432 alunni, hanno
reagito realizzando cartelloni
con slogan che non accettano
compromessi: “Giù le mani
dalla nostra scuola e dalle nostre
LIM”, “La scuola è una nostra
proprietà”, “Basta rubare, noi
vogliamo studiare!”, “Chi ruba
nelle scuole, ruba ai propri figli”,
“La scuola è un diritto che non ci
toglierete!!!”, “La scuola agli stu-
denti, non ai ladri!”, “La scuola è
il nostro futuro e noi siamo il
vostro”, “Non rubateci il nostro

futuro”, “La nostra scuola non si
tocca”, “Ci vogliamo ribellare
perché vogliamo imparare”,
“L’Ecole c’est nous” e molti altri
ancora... Inoltre si sono realizza-
ti volantini di sensibilizzazione
affinché il quartiere Villaggio
Prenestino sapesse e compren-
desse il danno reale e morale
subito. Balli, cori ed esercizi gin-
nici con nastri multicolore sulle
note di “Imagine”, hanno allieta-
to e reso meno amara la manife-
stazione... il tutto tra i sorrisi, la
comprensione e la pazienza dei
collaboratori scolastici. Infine la
Dirigente, la Dott.ssa Angela
Giuseppina Ubrìaco, insieme ai

docenti e alla collaborazione di
molti genitori, ha lanciato la
campagna di donazione sulla
piattaforma ministeriale IDEA-
RIUM che consente di raccoglie-
re i fondi necessari con versa-
menti direttamente sul bilancio
della scuola.
https://idearium.pubblica.istru
zione.it/crowdfunding/proget-
ti/83864/dettaglio
E conclude: “Come diceva
Helen Keller, Da soli possiamo
fare così poco; insieme possiamo
fare tanto... su questo spirito di
collaborazione e solidarietà vi
chiediamo di unirvi a noi in que-
sta importante raccolta fondi. Il

vostro contributo, anche se pic-
colo, farà la differenza. Ogni
donazione ci aiuterà a riacqui-
stare il materiale rubato, a ripa-
rare i danni e a far sì che i nostri
studenti possano tornare a stu-
diare in un ambiente adeguato.
Chiediamo di diffondere questa
iniziativa fra amici, conoscenti,

enti ed istituzioni che con il loro
contributo potranno donare
secondo le proprie possibilità
riuscendo ad arrivare all’obietti-
vo di acquistare un sistema anti
intrusione che vada a rafforzare
quello già esistente e riacquistare
i monitor interattivi che ci sono
stati rubati”.

Prof.ssa Francesca Betti

La manifestazione dei ragazzi dell’Istituto Comprensivo Villaggio Prenestino 

Quando la scuola si mobilita
contro la microcriminalità

Carabinieri a Colleferro, 
due persone denunciate.
Multa al titolare di un b&b

Gdf, lotta alla droga
Latina, intensificati i controlli sull’isola di Ponza
Nell’ambito della strategia di
intensificazione del controllo
del territorio finalizzata alla
prevenzione e alla repressio-
ne della detenzione e dello
spaccio di stupefacenti, mili-
tari del Comando Provinciale
di Latina hanno concluso nei
giorni scorsi un’ulteriore
operazione all’esito della
quale un cittadino italiano,
residente nell’isola, è stato
trovato in possesso di sostan-
za stupefacente.
L’operazione è stata condotta
dai finanzieri della Tenenza

di Ponza, che, a seguito di
una mirata attività info- inve-
stigativa e di riscontri dina-
mici sul territorio, nell’ambi-
to di una perquisizione per-
sonale e domiciliare hanno
rinvenuto nell’abitazione del
soggetto cocaina, hashish e
marijuana, sostanze tutte
suddivise in dosi pronte per
la vendita al minuto, per un
totale di circa 10 grammi. La
persona è stata deferita
all’A.G. di Cassino per deten-
zione ai fini di spaccio, di cui
all’ipotesi di reato prevista

dall’art. 73, comma 5 D.P.R. n
309/1990. L’intervento delle
Fiamme Gialle sottolinea
ulteriormente la forte voca-
zione sociale del Corpo, che
oltre a garantire l’azione tipi-
ca di polizia economico
finanziaria, si pone a tutela
della società e dell’intera col-
lettività, agendo in prima
linea nel contrastare fenome-
ni di particolare allarme
sociale e pericolosità per la
sicurezza pubblica e la salu-
te, come il traffico illecito di
sostanze stupefacenti.

Per la prima volta a Roma
una via “Cardio-Protetta”
Per la prima volta a Roma una via
“Cardio-Protetta”: si tratta di Via
dei Castani, nel V Municipio.
Oggi mercoledì 19 febbraio alle
ore 11:00 si terrà la Conferenza
Stampa presso la Sala Teatro
della scuola Renzo Pezzani in
Piazza dei Mirti 31. Alle ore 12:00
seguirà l’inaugurazione dei defi-
brillatori a Piazza dei Mirti. La
Rete d’Impresa Di Via dei Castani
è l’ideatrice del progetto vincitore
di un bando della Regione Lazio:
“La prima via Cardio-Protetta
della città di Roma”, che prevede
l’installazione di 5 defibrillatori

lungo Via dei Castani. I docenti di
tre scuole del territorio, e i com-
mercianti aderenti, parteciperan-
no a corsi certificati BLSD, grazie
all’intesa stipulata con la Clinica
Guarnieri. Questo permetterà
loro di acquisire competenze spe-
cialistiche nell’utilizzo dei defi-
brillatori e nella gestione delle
emergenze. Verranno realizzati
incontri informativi per la cittadi-
nanza, volti a sensibilizzare il
pubblico sull’uso corretto dei
dispositivi e sulla loro manuten-
zione, garantendo maggiore con-
sapevolezza. 

Saranno presenti all’evento, per le
Istituzioni: La delegata del Sindaco
Monica Lucarelli, assessora alle
Attività Produttive e alle Pari
Opportunità, l’Assessora alle
Politiche Sociali Barbara Funari, la
consigliera di Roma Capitale capo-
gruppo Pd Roma Valeria Baglio, il
Presidente del V Municipio Mauro
Caliste. Per le Forze dell’Ordine:
Mar. Magg. Dei Carabinieri Teodoro
Giuseppe, Primo Dirigente della
Polizia Di Stato Dott. Tommaso
Miglio. Partnership Clinica:
Direttore Sanitario della Clinica
Guarnieri, A.D. Domenico Zarella.



La Polizia di Stato, coordinata dalla Procura della Repubblica, arresta il presunto autore
Con la tecnica del finto carabiniere era riuscito a sottrarle circa 3 milioni di euro

Truffa milionaria ‘a spirale’ degenerata
in rapina in villa ai danni di una 80enne

Nella serata di ieri, nel quartiere
Alessandrino, un’autovettura alla vista
di una gazzella dei Carabinieri del
Nucleo Radiomobile di Roma nel transi-
tare in viale Palmiro Togliatti, si è imme-
diatamente data alla fuga. Ne è scaturito
un inseguimento che si è protratto fino a
via Campari, dove le persone che si tro-
vavano a bordo dell’auto, dopo averla
abbandonata hanno tentato di darsi alla
fuga a piedi. I Carabinieri dopo un breve
inseguimento ne hanno bloccati 3. Nel

corso di una breve colluttazione, uno dei
militari è rimasto ferito lievemente ed è
stato medicato presso l’Ospedale
“Sant’Eugenio”. I 3 soggetti, tutti noma-
di, già noti ai militari e residenti a
Guidonia Montecelio, sono stati trovati
in possesso di arnesi atti allo scasso che
sono stati sequestrati. Sono gravemente
indiziati dei reati di resistenza a P.U.,
lesioni personali e possesso ingiustificato
di arnesi atti allo scasso. Gli stessi
Carabinieri del Nucleo Radiomobile, in

via Fumaroli, hanno fermato un’autovet-
tura, risultata presa a noleggio, con a
bordo due persone, di etnia rom, sempre
residenti a Guidonia, con precedenti.
All’interno dell’auto i militari hanno rin-
venuto e sequestrato 2 paia di occhiali da
sole firmati, un orologio da polso, una
piastra per capelli, un profumo, diversi
oggetti d’oro, senza riuscire a giustificar-
ne la provenienza. I due sono stati
denunciati per ricettazione mentre la
merce è stata sequestrata.

Fermati per un controllo vengono trovati con refurtiva, 2 denunciati

Fuggono all’alt dei Carabinieri
In tre arrestati per resistenza

Potrebbe essere il copione di
un cortometraggio, ma è la
narrazione di una truffa, poi
degenerata in rapina in abita-
zione, messa a segno ai danni
di una ottantenne romana che
ha vissuto un pomeriggio da
dimenticare. La vittima è la
poetessa Gemma Bracco. “Si
sieda perché le devo comuni-
care una brutta notizia”. È così
che esordisce il primo inter-
prete del copione di una truffa
con escalation durata per oltre
sei ore il 4 ottobre 2024. Gli
attori, nel complesso, sono
due: il finto avvocato ed il
finto maresciallo dell’Arma
dei Carabinieri. A conclusione
delle indagini della Squadra
Mobile coordinate dalla
Procura della Repubblica di
Roma, ieri mattina, uno degli
autori – un 35enne napoletano
– è stato arrestato in esecuzio-
ne di un’ordinanza emessa dal
Giudice per le indagini preli-
minari presso il Tribunale di
Roma, che ha disposto nei
suoi confronti la restrizione
cautelare in carcere. La storia
inizia con la notizia del pre-
sunto fermo presso una caser-
ma dei Carabinieri di Venezia
della figlia della vittima,
responsabile, a detta del pre-
sunto sottoufficiale, dell’inve-
stimento di una donna.
Dall’altro lato della cornetta,
un presunto avvocato che la
incalza con la prima richiesta
di denaro, pari a circa 6500 €,
destinati a tutelare la donna
responsabile dell’investimen-
to automobilistico. Se l’anzia-
na mamma avesse versato
quella somma a titolo di obla-
zione, nessuno avrebbe sporto
querela contro la giovane. La
vittima, stordita dall’ansia e
dall’apprensione per la figlia,
cade così nel tranello e conse-
gna ai truffatori la somma
richiesta oltre ad alcuni moni-
li in oro. Ma la trama, però,
continua, in quanto il presun-
to avvocato chiede alla donna
il numero di cellulare antici-
pando la chiamata di un mare-
sciallo dei carabinieri che
aveva in trattazione l’episodio
descritto. Parte quindi una
vera e propria escalation della
truffa con chiamate che si sus-
seguono e che si traducono
anche nell’accesso, a più ripre-
se, dei complici all’interno
dell’appartamento della
donna. In preda alla dispera-
zione, ormai convinta di
dover aiutare la figlia, la
donna non si esime neppure
dall’aprire la cassaforte custo-
dita in casa, consegnando lin-
gotti d’oro nelle mani dei suoi
truffatori. Non mancano,
come spesso accade, le racco-
mandazioni di questi ultimi

rivolte alla donna tese a non
contattare altri membri della
famiglia. Addirittura, quando,
nel corso di una delle chiama-
te, i suoi interlocutori prendo-
no consapevolezza di un’im-
minente visita che la vittima
avrebbe ricevuto di lì a poco,
riescono a convincerla a far
accomodare l’ospite al piano
superiore affinché rimanesse
ignara di quanto stava acca-

dendo. È così che, con il passa-
re delle ore, la donna riempie
anche una borsa in tela con
oggetti di argenteria patrimo-
nio di famiglia, che finisce con
il consegnare ai suoi detrattori
addirittura scendendo in stra-
da, a tarda sera, sotto una
pioggia battente, seguendone
pedissequamente le istruzioni.
La sequenza di scene si svolge
con una progressione fraudo-

lenta incessante, in cui nulla,
nel disegno criminoso, appare
lasciato al caso. Non manca
una deriva violenta nell’evolu-
zione dei fatti allorché uno dei
truffatori, entrato in casa nel
corso delle ore del tardo
pomeriggio, non esita a
minacciare la donna afferran-
dola per un braccio e prospet-
tandole violenza nel caso in
cui non avesse assecondato la
richiesta. La minaccia di
“spezzarla i due” e di “scara-
ventarla dalla finestra” sac-
cheggiando cassetti e mobili.
Nel mettere a segno il piano,
gli stessi truffatori hanno
avuto altresì l’estrema atten-
zione di tenere impegnate
tutte le linee telefoniche della
donna, sia l’utenza fissa che
quella mobile, all’evidente
scopo di scongiurare che la
stessa potesse eventualmente
contattare un familiare e vani-
ficare così il pactum sceleris.
Complessivamente sono riu-

sciti a sottrarre, tra danaro in
contante, monili e lingotti
d’oro, circa 3.000.000 di euro.
A provocare la discovery della
storia è stata la stessa vittima
che, solo dopo l’ultima ed
estenuante chiamata, quando
finalmente i suoi detrattori
hanno lasciato libera la sua
utenza mobile, è riuscita a
chiamare la figlia. Quando,
dopo poco, quest’ultima l’ha
raggiunta a casa, l’anziana ha
preso coscienza di quanto le
fosse accaduto e ha chiamato
la polizia. 
Le indagini condotte dalla
Polizia di Stato hanno ricon-
dotto ad un uomo originario
dell’hinterland partenopeo,
incastrato dalle immagini
estrapolate dall’impianto di
videosorveglianza in dotazio-
ne al palazzo dove risiede la
vittima di questo triste episo-
dio. La sua fisionomia, traccia-
ta nella banca dati delle Forze
di polizia, ha restituito un

primo indizio che si è poi inte-
grato e completato con gli
ulteriori sviluppi investigativi.
Proprio il telefono del truffato-
re, lo stesso strumento con cui
è stato messo a segno il fatto
delittuoso, ha infatti ulterior-
mente incastrato l’arrestato.
All’uomo vengono contestati
il reato di truffa e di rapina,
entrambi aggravati dall’essere
stati perpetrati all’interno
delle sue mura domestiche.
Secondo quanto ricostruito dai
poliziotti, in un frangente, il
35enne avrebbe scaraventato
la donna su una sedia minac-
ciandola di tirargliela addos-
so. All’esito dell’attività coor-
dinata dalla Procura della
Repubblica di Roma, per lui è
quindi scattato il fermo di
polizia giudiziaria per rapina
aggravata. Sono tutt’ora in
corso approfondite indagini
per individuare i responsabili
che hanno agito in concorso
nel medesimo di reato.

Credits: LaPresse
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Aggressione 
tra pendolari in stazione
Interrotto il servizio 
a Valle Aurelia

Servizio momentaneamente
interrotto alla stazione Valle
Aurelia di Roma. Secondo
quanto si apprende, l’aggres-
sione tra due pendolari
avrebbe costretto il capotre-
no a bloccare il treno Roma-
Viterbo, intorno alle 9.50. Il
primo a intervenire un mare-
sciallo della Guardia di
Finanza. Sul posto i carabinieri
del Nucleo Radiomobile,
insieme ai sanitari.

in Breve

I Carabinieri della Compagnia di
Anzio hanno eseguito un servizio stra-
ordinario di controllo del territorio nel
comune di Anzio, località Lavinio lido
di Enea, con il supporto dei
Carabinieri del Nucleo
Antisofisticazione e Sanità, del Nucleo
Ispettorato del Lavoro e del personale
specializzato di ENEL. Gli operanti
hanno eseguito numerosi controlli nei
pressi della Stazione ferroviaria di
Lavinio Lido, denunciando due perso-
ne per furto aggravato di energia elet-
trica: un 46enne marocchino per aver
manomesso il proprio contatore che
continuava a erogare energia elettrica
nonostante la cessazione dell’utenza e
un 65enne italiano poiché il contatore
che forniva l’energia elettrica condo-
miniale è risultato direttamente allac-
ciato alla rete pubblica tramite un
bypass. Durante i posti di controllo
eseguiti, i Carabinieri hanno denuncia-
to un 21enne e un 46enne per porto di

oggetti atti ad offendere, poiché trova-
ti in possesso, rispettivamente, di un
tirapugni e di un machete avente una
lama di 34 cm. Inoltre, unitamente ai
Carabinieri del N.A.S. e del N.I.L.,

sono stati controllati tre esercizi com-
merciali del territorio: una tavola
calda, ove sono state comminate san-
zioni amministrative per un importo
di oltre 19.000 euro per la mancata

autorizzazione all’installazione di tele-
camere, l’omessa adozione del docu-
mento di valutazione rischi, con conte-
stuale chiusura immediata dell’attività
e per le retribuzioni in contanti nei
confronti dei lavoratori dipendenti; un
albergo, ove sono state comminate
sanzioni amministrative per un
importo di circa 1.400 euro per l’assen-
za di segnaletica di emergenza all’in-
terno della struttura; un minimarket,
ove sono state comminate sanzioni
amministrative per 2000 euro per la
mancata attuazione delle procedure di
autocontrollo. Elevate, infine, sei san-
zioni al codice della strada, con il ritiro
di una patente e il sequestro ammini-
strativo di due veicoli per la mancanza
di copertura assicurativa, per un
importo complessivo di oltre 3.500
euro. Al termine del servizio, sono
state complessivamente controllate 69
persone, di cui diversi con precedenti
di polizia e penali, e 55 veicoli.

Lavinio, servizio straordinario 
di controllo del territorio



Intercettati dalla Polizia, immediata la risposta della macchina della sicurezza: arrestato 

Quarticciolo: rubano in un supermarket
Uno tenta la fuga e accoltella un agente

Dall’alba di ieri, un nuovo maxi blitz è stato condotto da
parte dei Carabinieri della Stazione Roma Trullo e quelli
della Compagnia Roma Eur, unitamente ai Carabinieri
dell’8° Reggimento Lazio, all’interno dell’insediamento
nomadi di via Candoni dove sono state controllate e identifi-
cate 255 persone di etnia romena e bosniaca, delle quali 72
minorenni. Tra le persone controllate 99 sono risultate con
precedenti penali. La straordinaria operazione di controllo è
stata mirata a prevenire e contrastare i fenomeni di crimina-
lità diffusa e conseguente degrado urbano che incidono in
maniera significativa sulla sicurezza reale e su quella perce-
pita dai cittadini, condivisa con le altre forze di polizia e in
linea con l’azione fortemente voluta dal Prefetto di Roma,

Lamberto Giannini, in seno al Comitato Provinciale per l’or-
dine e la sicurezza pubblica. Ispezionati i moduli abitativi per
contrastare ogni forma di illegalità e verificare la presenza di

eventuali irregolari. Trenta i veicoli trovati all’interno del
campo che sono stati controllati e ispezionati dai Carabinieri,
senza riscontrare irregolarità.

255 persone controllate di cui 99 con precedenti penali

Nuovo blitz dei Carabinieri
nel campo di via Candoni

Superalcolici, prodotti per
igiene personale e generi ali-
mentari è il bottino del furto
messo a segno da un italiano
ed un albanese nella tarda
serata di ieri in via dei
Castani, in zona Quarticciolo.
Il fatto, nato come un furto, si
è poi risolto con l’arresto di un
pregiudicato tossico dipen-
dente di origine italiana del
Quarticciolo per i reati di rapi-
na impropria, violenza, lesioni
e resistenza a pubblico ufficia-
le. Noto alle forze di polizia,
l’arrestato incarna l’intera
filiera del mercato degli stupe-
facenti, spacciando per pro-
cacciarsi il denaro utile all’ac-
quisto ed alla successiva con-
sumazione di droga. La segna-
lazione arriva all’1 1 2 (N.U.E)
e, in pochi minuti, il primo
equipaggio della Questura
raggiunge la sede del super-
mercato constatando l’effra-
zione della porta ed i chiari
segni dell’atto predatorio
compiuto. Scatta quindi la bat-
tuta in zona per il rintraccio
degli autori e, dopo poco, gli
agenti si imbattono in due
soggetti che si aggiravano con
tranquillità e disinvoltura per
le strade del Quarticciolo,
spingendo a mano un carrello
per la spesa brandizzato con il
logo del supermercato vittima
del furto. Il controllo è imme-
diato e il soggetto albanese
viene immediatamente sotto-
posto a perquisizione perso-
nale. In tale frangente, tutta-
via, il cittadino italiano, poi
identificato per un noto pre-
giudicato della zona, approfit-
ta per darsi alla fuga. Un ulte-
riore equipaggio, nelle more,
raggiunge la zona riuscendo
ad intercettare il fuggitivo,
mentre scavalcava un cancello
posta a recensione di una pro-
prietà privata.
La condotta del soggetto di
nazionalità italiana è tuttavia
sintomatica di una resilienza

alle istituzioni e all’ordine
costituito al punto che reagi-
sce al controllo, ingaggiando
una colluttazione con la gente
che lo aveva bloccato. Dopo
essere rovinati a terra, il sog-
getto fermato riesce ad estrar-
re un’arma da taglio dalla
tasca e tenta di attingere
l’agente anche al volto dopo
avergli morso una mano. Non
pago, riesce a raggiungere tut-

tavia alla spalla lo stesso ope-
ratore di polizia per riuscire
ulteriormente ad allontanarsi.
A questo punto, l’arrivo in
zona di 10 equipaggi della
Polizia di Stato, con la cintura-
zione dell’area, hanno consen-
tito con una capillare attività
di controllo del territorio di
intercettare nuovamente il
fuggitivo, che è finito poi in
manette per rapina impropria

nonché violenza e resistenza a
pubblico ufficiale, per le lesio-
ni provocate all’agente aggre-
dito giudicate guaribili con
una prognosi di 10 giorni.
Ancora una volta la zona del
Quarticciolo è stata teatro di
un’indole resistente alle istitu-
zioni ed in particolar modo a
quelle preposte a tutelare la
sicurezza della collettività.
Ancora una volta, tuttavia,
quella stessa indole è stata
arginata e neutralizzata dalla
determinazione e della fer-
mezza degli agenti della
Questura di Roma impegnati
nel garantire la legalità senza
eccezione alcuna in tutte le
aree del tessuto urbano della
provincia capitolina. I control-
li nella zona proseguiranno
senza soluzioni di continuità e
con strategie differenziate nel
perseguimento dell’obiettivo
di restituire porzioni di terri-
torio che frange criminali
ambiscono a controllare con
finalità delittuose. All’agente
rimasto ferito, la chiamata di
vicinanza del Questore di
Roma.

Questa notte, in via delle
Galline Bianche, sono state
lanciate alcune pietre contro i
vetri delle porte centrali di
due autobus, N200 E 037, in
transito. Sul posto sono inter-
venuti i Carabinieri della
Stazione di Roma Prima
Porta che indagano. Per ana-
loghi episodi, a conclusione
di un’accurata attività inve-
stigativa, i Carabinieri della
Stazione Roma Prima Porta
hanno denunciato tre mino-
renni italiani, un 15enne e
due 16enni. I due sono stati
identificati quali autori di tre
episodi di danneggiamento
di autobus, delle linee 037 e
200, avvenuti tra gennaio e

febbraio scorso. In quelle
occasioni, i minori avrebbero
lanciato sassi contro i bus in
transito, danneggiando vetri
e portiere, interrompendo il
servizio e causando ingenti
danni, per fortuna senza cau-
sare feriti tra i passeggeri
presenti a bordo. I
Carabinieri della Stazione
Roma Prima Porta li hanno
segnalati all’Autorità
Giudiziaria competente.
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Tre minori denunciati dai carabinieri 
per tre episodi avvenuti tra gennaio e febbraio

Prima Porta, nella notte 
sassi contro due autobus



È stata approvata stamane la propo-
sta di delibera che istituisce un
Osservatorio Municipale sulle
povertà, le disuguaglianze sociali e
le buone pratiche del XII Municipio
di Roma Capitale. Il parlamentino di
via Fabiola ha deliberato all’unani-
mità, dopo che la Commissione
Politiche Sociali, in fase istruttoria,
ne aveva licenziato il testo anch’essa
con il consenso di tutti i suoi compo-
nenti. L’Osservatorio che verrà
costituito, coordinato da un nome
esterno all’amministrazione munici-
pale, fungerà da strumento attraver-
so il quale il Municipio e la comuni-
tà territoriale potrà acquisire una
competenza adeguata nella lettura
dei bisogni, delle povertà e del-
l’emarginazione del territorio, ma
anche delle buone pratiche esistenti
a sostegno dei cittadini in difficoltà.

Lo stimolo della “Rete di Trieste”
L’istituzione dell’Osservatorio ha
visto il convergere di diverse forze
politiche, accomunate, al di là delle
appartenenze partitiche, da un lega-
me profondo con la Rete di Trieste.
Questo network di amministratori
locali, nato proprio a Trieste lo scor-

so luglio in occasione della
Settimana Sociale dei Cattolici, si
pone l’obiettivo di promuovere poli-
tiche sociali innovative e condivise,
ha rappresentato il terreno comune
su cui si è costruita l’intesa che ha
portato all’approvazione unanime
del provvedimento in Commissione
e al voto favorevole del Consiglio
municipale. L’adesione alla Rete di
Trieste ha permesso ai promotori di
superare le divisioni ideologiche e di
lavorare insieme su un obiettivo
concreto: dotare il territorio di uno
strumento efficace per analizzare e
contrastare le situazioni di disagio,
raccogliendo e valorizzando le

buone pratiche già in atto a sostegno
dei cittadini più vulnerabili.

Il contesto della Città di Roma
Il 12 febbraio 1974 si apriva nella
Capitale il convegno “La responsa-
bilità dei cristiani di fronte alle atte-
se di carità e giustizia nella città di
Roma”, passato alla storia come l’in-
contro sui “Mali di Roma”. Un even-
to storico che portava alla luce le
profonde disuguaglianze e proble-
matiche della Capitale, richiamando
l’attenzione su degrado, povertà ed
emarginazione, con un’attenzione
particolare per le periferie e i cittadi-
ni più fragili. Cinquant’anni dopo,

quelle stesse ferite non solo persisto-
no, ma si sono amplificate, a causa di
nuovi fenomeni sociali ed economi-
ci.  
Oggi, la povertà a Roma si manifesta
in quattro dimensioni principali:
lavorativa, con contratti precari e
salari insufficienti; sanitaria, con dif-
ficoltà di accesso alle cure per i più
vulnerabili; abitativa, con migliaia di
famiglie in attesa di un alloggio
popolare e affitti inaccessibili; e edu-
cativa, con un alto tasso di abbando-
no scolastico e giovani esclusi dal
mondo del lavoro e della formazio-
ne. Secondo i dati più recenti, a
Roma il 12,7% della popolazione è a
rischio di povertà, con oltre 18.000
famiglie in lista per un alloggio
popolare e 22.162 persone senza
fissa dimora. La povertà educativa
colpisce il 10,7% dei giovani, mentre
la precarietà lavorativa e l’inaccessi-
bilità delle cure sanitarie aggravano
ulteriormente le disuguaglianze.  

Un Osservatorio per agire
L’Osservatorio affronterà queste cri-
ticità attraverso un’analisi multifat-
toriale e l’individuazione di buone
pratiche già esistenti sul territorio

cittadino. L’obiettivo è quello di
andare oltre un approccio emergen-
ziale, costruendo invece una base di
conoscenza solida e condivisa, capa-
ce di orientare le politiche sociali
locali in modo più efficace e mirato.
Attraverso il coinvolgimento di isti-
tuzioni, associazioni, enti del terzo
settore e cittadini, il nuovo organi-
smo intende creare una rete di colla-
borazione attiva, in grado di racco-
gliere dati, monitorare l’evoluzione
delle situazioni di disagio e promuo-
vere strategie di intervento basate su
evidenze concrete. Un ruolo centrale
sarà svolto dall’analisi delle espe-
rienze già in atto nella Capitale, così
da favorire la diffusione e il poten-
ziamento di modelli virtuosi, adat-
tandoli alle specificità del contesto
territoriale. 
L’Osservatorio ambisce così a diven-
tare non solo un punto di riferimen-
to per l’amministrazione municipale
nella definizione delle proprie politi-
che sociali, ma anche uno strumento
di ascolto e partecipazione per la
comunità, affinché il contrasto alle
povertà e alle disuguaglianze possa
essere affrontato con un approccio
strutturale e condiviso.

Nasce l’Osservatorio sulle povertà romane
Un’iniziativa ispirata alla “Rete di Trieste” per un welfare partecipato

«Il Disegno di legge costituzio-
nale per la riforma dei poteri di
Roma Capitale presentato da
Forza Italia è un’occasione sto-
rica per modernizzare l’assetto
istituzionale della città ed equi-
parare il suo status a quello

delle altre capitali europee.
Grazie alla potestà legislativa,
regolamentare e amministrati-
va su molte materie di impor-
tanza strategica, la Capitale
potrà affrontare in modo più
incisivo molti dei problemi che

la mortificano come, ad esem-
pio, nell’ambito dei rifiuti e dei
trasporti, e contrastare il degra-
do che la accompagna da trop-
po tempo. Con la Riforma, sarà
anche possibile realizzare quel
decentramento verso i

Municipi da sempre auspicato
ma mai attuato, garantendo
loro capacità impositiva e per-
sonale adeguato per assicurare
i servizi di prossimità.
Ringraziamo il Segretario
Antonio Tajani, Il Ministro

Elisabetta Alberti Casellati, i
capigruppo alla Camera e al
Senato Paolo Barelli e Maurizio
Gasparri per l’impegno profu-
so. Come indicato dal nostro
Segretario nazionale, in coinci-
denza dei congressi municipali

elaboreremo dei documenti
per ogni Municipio per spiega-
re ai cittadini i vantaggi concre-
ti per i territori di una riforma
attesa da decenni». Così Luisa
Regimenti, Segretario di Forza
Italia Roma.
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Ddl Roma Capitale, riforma è occasione storica
Forza Italia: “Andremo nei municipi per spiegare ai cittadini i vantaggi per i territori”

La riunione del Direttivo di ANCI
Lazio, a cui ha partecipato il dirigente
regionale, Gianluca Quadrini, ha dato il
via a una serie di importanti iniziative
destinate a rafforzare il ruolo dei
Comuni e a promuovere una crescita
più equa e sostenibile per la regione. I
temi trattati hanno toccato aspetti fon-
damentali per il futuro delle ammini-
strazioni locali, dalla gestione delle
risorse del PNRR alle politiche del lavo-
ro e della formazione, fino alla lotta con-
tro il sovraindebitamento. Quadrini, nel
commentare i lavori, ha sottolineato
come «la continua collaborazione tra
enti e istituzioni sia la chiave per affron-
tare le sfide che attendono i nostri terri-
tori». La riunione ha avuto inizio con
l’approvazione del verbale della prece-
dente sessione, seguita da un’importan-
te serie di comunicazioni del Presidente,
che ha messo in luce le priorità per i
mesi a venire. Uno dei momenti centrali
dell’incontro è stato l’accordo con IFEL,
un passo che il Quadrini ha definito
«essenziale per garantire una gestione
efficiente dei fondi e per offrire ai

Comuni strumenti concreti per favorire
la crescita e lo sviluppo dei territori». 
Altro tema di rilevanza è stato il raffor-
zamento della rete di solidarietà, con
l’adesione alla Fondazione Antiusura e
Sovraindebitamento della Città
Metropolitana di Roma Capitale.
Questo impegno, come ha evidenziato
Quadrini, rappresenta una «risposta
concreta alle difficoltà economiche di
molte famiglie e imprese, un segno tan-
gibile di vicinanza e supporto a chi si
trova in situazioni di fragilità» «La for-
mazione e il lavoro, ha poi continuato,

sono gli strumenti principali per costrui-
re un futuro migliore per i nostri giova-
ni e per tutti i cittadini», ribadendo l’im-
pegno di ANCI Lazio nel sostenere le
politiche attive del lavoro. Con queste
scelte, ANCI Lazio si conferma come un
interlocutore fondamentale per lo svi-
luppo della regione, promuovendo poli-
tiche che pongono al centro la crescita
sociale ed economica del Lazio, in un’ot-
tica di inclusione e sostenibilità.
Quadrini ringrazia il presidente Daniele
Sinibaldi, per l’attenzione e la sensibilità
che sta dimostrando verso i territori.

Riunione del Direttivo di ANCI Lazio
Una nuova stagione di collaborazioni e azioni concrete per il territorio

“E’ stata illustrata oggi in Commissione Lavoro la delibera di
giunta relativa al Programma operativo per il diritto al lavoro
delle persone con disabilità 2024 – 2027. Ringrazio l’assessore
Schiboni che ha ritenuto opportuno menzionare i miei numero-
si impulsi in questi mesi sul tema: siamo davanti ad una rispo-
sta doverosa alle categorie protette, uno strumento di inclusione
fondamentale per supportare la piena valorizzazione delle per-
sone con disabilità. Importante per un cambiamento culturale,
che fa comprendere che il lavoratore con disabilità non è un
ostacolo, ma un’opportunità di crescita e di sviluppo per il con-
testo dove lavora”, così Marco Bertucci, Presidente della
Commissione Bilancio del Consiglio Regionale del Lazio.
“L’assenza della minoranza su un tema così importante e delica-
to evidenzia che il centrosinistra è pronto a strillare in maniera
strumentale, ma si trova in difficoltà quando la Giunta Rocca rie-
sce a raggiungere il traguardo importantissimo del programma
per il diritto al lavoro delle persone con disabilità, riscontrando
inoltre la presenza di 40 milioni sul Fondo Regionale per l’occu-
pazione dei disabili fermi da molto tempo e dunque mai spesi a
causa di una gestione certamente superficiale dei precedenti
governi”, chiude Bertucci.

Regione, Bertucci:
“Illustrato il Programma 
Operativo per il diritto
al lavoro dei disabili”



Fondata nel 2017, la Nazionale Italiana
Macellai è un’associazione culturale e
sportiva che riunisce professionisti del set-
tore con l’obiettivo di valorizzare la tradi-
zione, le tecniche e i sapori tipici della
macelleria italiana. Attraverso la parteci-
pazione a competizioni internazionali, sia
a livello individuale che di squadra, i
membri della Nazionale si confrontano
con colleghi di tutto il mondo, mettendo in
mostra il proprio talento. Tra gli eventi più
prestigiosi, la squadra azzurra è protago-
nista dei World Butcher’s Challenge, con-
siderati le ”Olimpiadi della Macelleria”, il

più importante appuntamento globale del
settore. L’edizione 2025 si terrà dal 30 al 31

marzo a Parigi, ospitata dalla
Confédération Française de la Boucherie
(CFBCT), presso il centro espositivo Parigi
Expo. Dopo il trionfo nell’edizione 2022 a
Sacramento, dove la Nazionale ha conqui-
stato tre ori e un bronzo, il team italiano si
prepara a tornare in gara con una forma-
zione composta da 6 senior e 4 giovani, tra
cui 2 apprendisti e 2 nella categoria young,
che si sfideranno in competizioni indivi-
duali. Tra i convocati spicca anche un
nome legato alla città di Cerveteri: Martina
Sera, che rappresenterà l’Italia nella presti-
giosa competizione.

Cennerilli: “Pianificazione
anticipata per eventi
culturali di Cerveteri”
L’Assessore alla Cultura traccia
le linee guida del proprio mandato:
“L’obiettivo  è creare un’offerta
culturale tale che invogli cittadini
e visitatori a stare a Cerveteri”

Furto aggravato a Cerveteri
Carabinieri, ordinanza di custodia
cautelare agli arresti domiciliari a un 45enne
I Carabinieri della Stazione di
Cerveteri hanno eseguito
un’ordinanza che dispone la
custodia cautelare agli arresti
domiciliari, emessa dal Gip
del Tribunale di Civitavecchia,
su richiesta della locale
Procura della Repubblica, nei
confronti di un 45enne origi-
nario della provincia di
Barletta, Andria e Taranto,
attualmente sottoposto al regi-
me della libertà vigilata, gra-
vemente indiziato del reato di
furto aggravato. Le indagini,
condotte dai Carabinieri
hanno permesso di raccogliere
gravi indizi di colpevolezza
circa il fatto che l’uomo si
sarebbe reso protagonista di
due distinti episodi di furto. Il
primo, avvenuto il 7 gennaio
scorso, quando, con destrezza,
avrebbe strappato dalle mani
di due clienti di un istituto
bancario, la somma contante
di 300 euro appena prelevati
dallo sportello ATM. Il secon-
do, invece, risale al 28 gennaio
scorso, quando sempre allo
sportello bancomat, si sarebbe
impossessato di 200 euro,
strappandoli dalle mani di
una donna, che li aveva appe-

na prelevati. In questa occasio-
ne l’uomo per guadagnarsi la
fuga per non essere ostacolato,
avrebbe minacciato un minore
che aveva assistito alla scena.
Solo il tempestivo intervento
di una pattuglia dei

Carabinieri, ha permesso di
bloccare il 45enne che è stato
arrestarlo. Ragion per cui,
l’uomo è stato sottoposto agli
arresti domiciliari presso la
propria abitazione. Le indagi-
ni sono ancora in corso e si

precisa che considerato lo
stato del procedimento, inda-
gini preliminari, l’indagato
deve intendersi innocente fino
ad eventuale accertamento di
colpevolezza con sentenza
definitiva.

“Pianificare in anticipo l’of-
ferta culturale della nostra
città per arrivare preparati
ai grandi eventi e proporre
alla città un cartellone di
eventi ed artisti di spessore
e di chiara fama nazionale.
Cerveteri da sempre si è
distinta per la qualità e l’al-
tissimo livello di rassegne e
manifestazioni che molto
spesso hanno richiamato l’attenzione anche dei grandi media: dalla
storica e tradizionale Sagra dell’Uva e del Vino dei Colli Ceriti,
all’Etruria Eco Festival alle sagre organizzate nelle nostre Frazioni,
passando per la Festa del Santo Patrono, i tanti eventi dell’Estate
Caerite e le svariate kermesse primaverili e autunnali.
Appuntamenti che da calendario sembrano distanti ma che in real-
tà sono estremamente vicini. Con il Sindaco, l’Amministrazione
comunale tutta e il personale dell’Ufficio Cultura stiamo già lavo-
rando per giungere preparati e con dei programmi davvero di gran-
de rilievo”. A dichiararlo è Francesca Cennerilli, Assessore alla
Cultura del Comune di Cerveteri. “Al di fuori delle capacità di spesa
con fondi propri dell’Ente, per i quali mi relazionerò con il Sindaco,
con l’Assessore al Bilancio e con i nostri uffici - ha aggiunto
l’Assessore alla Cultura Francesca Cennerilli - cercheremo di coglie-
re al massimo ogni opportunità che possa portare beneficio all’Ente
soprattutto da un punto di vista economico-finanziario, partecipan-
do a tutti i bandi di enti sovracomunali, provando anche a coinvol-
gere grandi realtà interessate ad investire su Cerveteri e sul nostro
territorio. L’attenzione e il lavoro saranno massimi, l’obiettivo è far
sì che Cerveteri sia protagonista sul campo della cultura, dello spet-
tacolo e dei grandissimi eventi”. “In queste prime settimane dal mio
insediamento in Giunta ho avuto occasione, modo e piacere di
incontrare già numerosissime realtà culturali e artisti del nostro ter-
ritorio - ha aggiunto l’Assessore alla Cultura Francesca Cennerilli -
Cerveteri è un territorio con una fervente vena artistica ed è proprio
da loro che voglio costruire l’offerta culturale della nostra città, par-
tendo dalle associazioni, da chi artisticamente è nato e si è formato
proprio nel territorio. Continuerò ad incontrare e ad ascoltare ognu-
no di loro, per fare rete, per costruire insieme un filone di iniziative
che possano far scegliere ai nostri cittadini di rimanere in città nel
proprio tempo libero, senza dover cercare momenti di svago altro-
ve”. “Nelle prossime settimane ci saranno già i primi due grandi
eventi - conclude l’Assessore alla Cultura Francesca Cennerilli - il
primo è la tradizionale e imperdibile Rievocazione Storica del
Venerdì Santo, della quale ho già incontrato nei giorni scorsi i pro-
motori e organizzatori storici, la seconda è la Festa del Santo
Patrono, San Michele Arcangelo, che si terrà come sempre nella
prima decade di maggio. Arriveremo pronti a queste due date così
importanti e sentite dalla cittadinanza di Cerveteri”.

La Nazionale Italiana Macellai pronta
per le “Olimpiadi della Macelleria” a Parigi
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Dopo via del Corbezzolo e via
Monte Li Pozzi, terza arteria stra-
dale completamente riasfaltata a
costo zero per il Comune di
Cerveteri. Questa volta, è stato il
turno di via Vincenzo Bellini a
Valcanneto, dove oltre al ripristino
completo del manto stradale è
stata realizzata anche la relativa
segnaletica orizzontale. Un lavoro
di restyling completo, realizzato
grazie al pieno rispetto del regola-
mento sugli scavi del Comune di
Cerveteri, che obbliga le società di
servizi a rete a rifare ex novo il

manto stradale non soltanto nel
tratto interessato dai loro scavi, ma
di tutta la carreggiata.
“Un altro cantiere che si conclude
senza gravare nemmeno di un
centesimo sulle casse del Comune
di Cerveteri - ha dichiarato Matteo
Luchetti, Assessore alle Opere
Pubbliche del Comune di Cerveteri
- così come nelle precedenti occa-
sioni, il mio ringraziamento è per il
Geometra Federico Feriozzi e per
tutto l’ufficio del mio assessorato,
che con diligenza e professionalità
ha seguito l’intero iter”.

Restyling realizzato nel rispetto del Regolamento sugli scavi del Comune

Riasfaltata completamente
via Vincenzo Bellini a Valcanneto



Il Comune di Santa Marinella cerca operatori economi-
ci interessati a realizzare i progetti finanziati dalla
Regione Lazio, che si dovranno svolgere nel corso del-
l’anno e che hanno lo scopo di valorizzare il territorio,
coniugando il patrimonio archeologico, culturale e
ambientale con le opportunità di crescita economica e
occupazionale, così come previsto dal piano sull’
Etruria Meridionale, di cui Santa Marinella è soggetto
attuatore insieme ad altri Comuni dell’area nord regio-
nale. Sulla determina si fa riferimento a due lotti per un
affidamento complessivo di circa 84 mila euro, così
ripartiti: € 64.760,00 IVA inclusa per il lotto 1 per “La
festa del riccio di mare - seconda edizione”, “Fish &
Wine” terza edizione, “Lazio Blue Route”; € 20.144,70

IVA inclusa per il lotto 2 per “ArcheoBUS”. L’
Amministrazione Comunale ha scelto di proporre pro-
getti ed iniziative diversificate, alcune delle quali sono
già state realizzate negli scorsi anni, come il “Fish and
Wine” e la “Festa del riccio di mare”, riscuotendo
apprezzamento da turisti e cittadini. Le vere novità
riguardano i due progetti più strettamente legati al
turismo, come “Lazio Blue Route” e “Archeobus”. La
“Festa del Riccio di Mare”è un’iniziativa che mira a
sensibilizzare il pubblico sull’importanza della tutela
del riccio di mare e della biodiversità marina, favoren-
do al contempo la valorizzazione del patrimonio culi-
nario locale. “Fish & Wine- Terza Edizione è la manife-
stazione che promuove l’abbinamento tra pesce locale

e vini del territorio, evidenziando l’eccellenza della
filiera enogastronomica laziale, attraverso degustazio-
ni guidate, presentazioni di prodotti tipici e incontri
con esperti del settore. Nel Lotto 1 è compreso il pro-
getto “Lazio Blue Route”, un itinerario turistico ideato
per valorizzare i Borghi Marinari del Lazio, promuo-
vendo un turismo culturale sostenibile lungo il litorale
della regione. Il secondo lotto riguarda la realizzazione
di “ArcheoBUS”, un bus turistico dedicato alla scoper-
ta delle bellezze del territorio. Si tratta di un servizio
della durata di tre mesi, che guiderà i visitatori alla sco-
perta delle ricchezze storiche, archeologiche, artistiche
e culturali di Santa Marinella e Santa Severa. Il servizio
pubblico sarà totalmente gratuito per i partecipanti.

S. Marinella cerca operatori
per cinque grandi iniziative
Due lotti per un affidamento complessivo di circa 84 mila euro destinati a:
“La Festa del Riccio di mare”, Fish&Wine, Lazio Blue Route, ArcheoBus

La Federlazio giudica positi-
vamente la convocazione, da
parte della Amministrazione
di Civitavecchia, del Consiglio
Comunale aperto, per fare il
punto sulla situazione legata
alla Centrale Enel di
Torrevaldaliga Nord e per un
confronto diretto con tutti gli
attori coinvolti. Questo
appuntamento ha visto una
forte partecipazione di istitu-
zioni a più livelli, di rappre-
sentanti dell’Enel e delle parti
sociali, oltre che di imprendi-
tori e lavoratori interessati al
futuro della Centrale.
L’Associazione, sempre fer-
mamente convinta che il
dibattito sulla transizione
energetica debba anche essere
l’occasione per rielaborare un
modello di sviluppo di
Civitavecchia, ha manifestato
nel corso dell’incontro tutta la
propria preoccupazione per le
ripercussioni economiche e
sociali che la vicenda di TVN
comporterà per l’intero terri-
torio. Altro aspetto da non sot-
tovalutare secondo
Federlazio, è quello relativo
alla prossima scadenza dei
contratti che le aziende hanno
con Enel: l’incertezza del futu-
ro, non permette agli impren-
ditori di programmare le pro-
prie attività, causando danni
economici consistenti. L’Asso-
ciazione nel sottolineare gli
sforzi fin qui profusi
d a l l ’ A m m i n i s t r a z i o n e
Comunale, ritiene assoluta-
mente fondamentale che il
Comune continui la sua azio-
ne su un tema così importante
per il comprensorio di
Civitavecchia, anche nella
ricerca e nell’individuazione
di aree disponibili per lo svi-
luppo di nuove progettualità.
A tal proposito Federlazio
esprime apprezzamento per
l’invito del MIMIT rivolto ai
soggetti imprenditoriali
potenzialmente interessati a
presentare proposte proget-

tuali per lo sviluppo di
Civitavecchia e allo stesso
tempo auspica, così come ha
sottolineato il Vicepresidente
della Regione Lazio con dele-
ga allo Sviluppo Economico,
Roberta Angelilli, un coinvol-
gimento del MASE in modo
che sinergicamente tutti i sog-
getti pubblici e privati possa-
no recitare la loro parte per il

bene dell’intero comprensorio. 
Questa la dichiarazione del
Responsabile dell’Area di
Civitavecchia di Federlazio,
Paolo Sacchetti: “Desidero
richiamare l’attenzione sull’im-
portanza del MASE, il quale,
qualora intenda garantire la con-
tinuità operativa di TVN e assi-
curare la produzione di energia
elettrica in caso di necessità,

dovrebbe destinare risorse finan-
ziarie adeguate affinché ENEL
possa eseguire le necessarie attivi-
tà di manutenzione, preservare le
aziende coinvolte e, al contempo,
garantire la permanenza del per-
sonale attualmente impiegato nel-
l’impianto, contribuendo così a
superare l’impasse che caratteriz-
za il sito e le imprese operanti al
suo interno. Un aspetto di rile-

vante importanza riguarda la sca-
denza dei contratti tra le aziende
e ENEL: circa il 90% di tali con-
tratti giungerà a termine entro la
fine dell’anno. Tuttavia, nono-
stante l’imminenza di questa sca-
denza, non vi è alcuna comunica-
zione ufficiale in merito al futuro
del sito. Tale incertezza sta deter-
minando un significativo incre-
mento dei costi per le aziende e
sta avendo un impatto rilevante
sul territorio, in particolare per
quanto riguarda l’occupazione. A
mio avviso, senza un intervento
tempestivo, si arriverà alla fine
dell’anno in una situazione di
estrema instabilità, caratterizzata
da un aumento considerevole del
numero di lavoratori in cassa
integrazione. Il ruolo dell’Am-
ministrazione Comunale e della
Regione Lazio risulta di fonda-
mentale importanza in questa
fase critica per la città e per le
aziende locali. È essenziale che
queste istituzioni continuino a
operare con un’azione congiunta,
promuovendo proposte di svilup-

po e crescita per il territorio. Tra
le iniziative strategiche rientrano
la realizzazione dell’impianto
termale di Civitavecchia, la
demolizione del sito
dell’Italcementi e il riutilizzo del-
l’ex centrale di Fiumaretta. Tali
opportunità di crescita potrebbe-
ro garantire occupazione e svi-
luppo per le imprese locali nel
periodo di transizione, in attesa
di un eventuale nuovo progetto
per TVN, qualora esso dovesse
concretizzarsi. Come ribadisco da
tempo alle aziende associate
Federlazio, e non solo, operanti
all’interno di Torre Valdaliga
Nord, risulta fondamentale la
costituzione di una società con-
sortile che possa riunire le diver-
se specializzazioni presenti nel-
l’impianto, consentendo così di
proporci anche in altri siti.
Alla luce della complessità e della
delicatezza della situazione di
Civitavecchia, ritengo imprescin-
dibile un intervento della Presi-
denza del Consiglio. Civitavec-
chia, infatti, non può essere con-
siderata un problema esclusiva-
mente locale, ma deve essere rico-
nosciuta come una questione di
rilevanza nazionale, al pari di
Brindisi. Di conseguenza, è
necessario che i massimi vertici
del Governo italiano assumano
un impegno concreto per indivi-
duare e attuare soluzioni efficaci
a questa criticità.”
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Federlazio: “Uniti per la ripresa economica del comprensorio di Civitavecchia”
“Bene il Consiglio comunale aperto
sul futuro della Centrale di TVN”

Dopo anni di solleciti e richieste rima-
ste inascoltate, finalmente l’ammini-
strazione comunale di Civitavecchia
ha dato una risposta concreta ai citta-
dini: la metà mancante di Via Fontana
Tetta è stata asfaltata. Un intervento
tanto atteso che oggi possiamo final-
mente vedere realizzato grazie all’im-
pegno dell’Assessore ai Lavori
Pubblici Patrizio Scilipoti e del
Sindaco Marco Piendibene, a cui va il
nostro sincero ringraziamento. Come
presidente dell’Associazione
Civitavecchia 2000, ho più volte por-
tato all’attenzione delle istituzioni la

necessità di completare questo inter-
vento, fondamentale per la sicurezza
e il decoro urbano. Per troppo tempo,
i residenti hanno dovuto convivere
con una strada incompleta, con tutte
le difficoltà che questo comportava,
specie nei giorni di pioggia. Oggi,
finalmente, possiamo dire che qualco-
sa è cambiato.
Questa amministrazione si sta dimo-
strando diversa dalle precedenti: un
governo del “fare”, che dialoga con i
cittadini e che soprattutto ascolta.
Non parole vuote, ma fatti concreti. È
questo il segnale che i cittadini atten-

devano, ed è questo il metodo giusto
per ricostruire la fiducia tra ammini-
strazione e comunità. Abbiamo la
massima fiducia nell’Assessore
Scilipoti, il quale ha già dimostrato di
avere una visione chiara e concreta
per il miglioramento della nostra
città. Siamo certi che il suo operato
porterà ulteriori benefici a
Civitavecchia, con interventi mirati e
un’attenzione costante alle esigenze
della cittadinanza. L’auspicio è che
questo sia solo l’inizio di un percorso
virtuoso, dove la politica si metta
davvero al servizio della comunità,

abbandonando le promesse e concen-
trandosi sui risultati. Noi di
Civitavecchia 2000 continueremo a
vigilare e a collaborare con l’ammini-
strazione affinché la città possa cre-
scere e migliorare sotto ogni aspet-
to.Un ringraziamento, quindi, a chi
ha reso possibile questo risultato e a
tutti coloro che, con dedizione e
impegno, lavorano ogni giorno per il
bene di Civitavecchia.

Civitavecchia: riasfaltata via Fontana Tetta
L’Associazione Civitavecchia 2000 ringrazia l’Assessore
ai Lavori Pubblici Patrizio Scilipoti e il Sindaco Marco Piendibene



Clémentine Desseaux, è di origini france-
si, ha 35 anni, veste una taglia 50 e grazie
alle sue forme e al suo fascino naturale e
al suo carattere spigliato e sicuro, è già
diventata amatissima dalle curvy blogger
di tutto il mondo. "Mi piace l'idea di dare
visibilità alle curve delle donne, essere
una dimostrazione reale che la taglia 38
non è essenziale per il successo", ha recen-
temente dichiarato. American Apparel
l’ha scelta per interpretare la nuova colle-
zione dedicata alle taglie forti.
Clémentine ha prestato il suo sinuoso
corpo a una collezione caratterizzata da
capi smart, casual e chic. Definita spesso
come un misto di fiducia, grazia, autore-
volezza e dolcezza, associata a una donna
di Rubens, Clémentine è già icona curvy
di stile e carattere. Tutto è iniziato in
seguito al suo primo incarico di spicco in
Francia dove era l’unica donna curvy ad
apparire in uno spot commerciale in tele-
visione. Se il suo nome forse non ti dice
niente, è giunto il momento di scoprire
questa donna che sta rivoluzionando gli
standard dell'industria della moda. Con
le sue curve sicure, la sua energia sconfi-
nata e il suo innegabile carisma,
Clémentine Desseaux si è affermata come
una figura essenziale nel modellismo
inclusivo. Lungi dall'essere solo un altro
volto nel mondo della moda, incarna una
nuova visione del corpo, una visione in
cui ogni forma viene celebrata, dove ogni
persona merita di sentirsi bella e forte,
indipendentemente dalla sua taglia.
Prima di diventare una figura di spicco
nel movimento del positivismo corporeo,
Clémentine Desseaux era lungi dal preve-
dere una carriera da modella. E’ cresciuta
in una società dove la norma era magrez-
za e uniformità. Come molte donne, si è
poi confrontata con i diktat di bellezza
imposti dai media, dove l'immagine della
silhouette perfetta sembrava fissa e inac-
cessibile. Ma ha scelto di prendere una
direzione radicalmente diversa, una dire-
zione che non solo rompe gli stereotipi
ma li schiaccia senza scrupoli. È stato nel
2012, a Miami, che si è fatta notare dopo
aver partecipato a un concorso per
American Apparel. Da allora si è trasferi-
ta a New York, dove continua ad affer-

marsi nel settore della
moda. Con la sua silho-
uette decisa, è alta 177 cm,
Clémentine Desseaux attira
le grandi marche. È stata scel-
ta in particolare come immagine
della collezione autunno-inverno di
Navabi, un negozio online specializzato
in abbigliamento taglie forti. La ritrovere-
mo anche nelle campagne per Marina
Rinaldi e Levi's, prova che la moda sta ini-
ziando, lentamente ma inesorabilmente,
ad aprirsi a una maggiore diversità. Ma
Clémentine Desseaux non si limita a pas-
serelle e servizi fotografici. Appassionata
di moda, bellezza e anche di cucina, usa la
sua fama per condividere messaggi
potenti sull'accettazione di sé. Se negli
anni '90 a posare sulle passerelle erano
quasi esclusivamente le modelle taglia 36,
oggi sempre più grandi brand hanno
capito che era giunto il momento di adat-
tarsi alla realtà del corpo femminile.
Questo cambiamento non è solo una
moda, ma un movimento che si sta lenta-
mente ma inesorabilmente affermando
come uno sviluppo essenziale nel settore.
E Clémentine Desseaux non è solo una
modella, è una voce per le donne di tutte
le taglie, un'attivista che non ha paura di
scuotere le convenzioni. Sconvolgendo le
norme, Clémentine Desseaux si è affer-
mata come figura di riferimento per tutte

le persone che vogliono
vedere più diversità e

inclusività nella moda.
Attraverso il suo viaggio,

dimostra che la bellezza non si
limita a una singola silhouette e

che la modellazione può e deve riflettere
tutti i tipi di corpo. Clémetine ha ricevuto
grande supporto sui social media sin dal-
l’inizio, ancora quando le agenzie diceva-
no alle modelle di non postare nulla. Ora
i social media fanno parte della carriera di
una modella, ti permettono di connetterti
e comunicare con coloro che contano
maggiormente: il pubblico. Alla domanda
su quanto l’industria della moda sia pron-
ta ad accogliere le modelle plus-size lei
risponde: “Non credo che l’industria
della moda si stia dimostrando pronta a
gestire l’immensa ondata costituita dal
movimento “plus size”. A volte sembra
che l’industria della moda stia cercando
di arginare quest’ondata. Di racchiuderla
in una scatola entro la quale non causi
troppo baccano. Ma non siamo fatte per
stare chiuse in una scatola. Ci siamo e
siamo ovunque, in ogni settore dalla
moda, all’industria della bellezza, al cine-
ma. Dovunque ci siano donne pronte ad
ascoltare, ci siamo noi”. 

Mariagrazia Biancospino

(Foto www.modellink.se)

Clementine Desseaux, la modella curvy 
amatissima dai blogger di tutto il mondo

Presso il Centro Medico Ferrari nasce Adriana Medical Beauty, il
primo centro di Medicina Pro-Aging nel cuore di Monza. Fondato
da Adriana Hapca, il centro accoglie un team di professionisti della
Medicina e Chirurgia Estetica e si attesta come il primo ad offrire
protocolli avanzati orientati al Longevity e Benessere.
“Si sta riaffermando un concetto di bellezza naturale, che parte dalla
ricerca di abitudini di vita più sane” ha affermato Hapca “e che, solo
in un secondo momento, vengono affiancate dalle discipline della
medicina estetica”. Vivere più a lungo e in salute, quindi, sembra
essere la missione di Adriana Medical Beauty, dove la bellezza si
cura dentro e fuori. Tra i professionisti presenti nel centro, ci sono sia
medici e chirurghi estetici che figure professionali come consulenti,
fisioterapisti, nutrizionisti, life coach. La Medicina Pro-Aging è un
approccio innovativo che va oltre la semplice lotta contro l’invec-
chiamento, mirando a promuovere un invecchiamento sano e attivo.
A differenza della medicina tradizionale, che si concentra sulla cura

delle malattie, la medicina pro-
aging si focalizza sul manteni-
mento del benessere, dell’energia
e della bellezza nel tempo. Questa disciplina integra trattamenti este-
tici avanzati come la biostimolazione e i filler con soluzioni più oli-
stiche, come la nutrizione personalizzata, l’attività fisica mirata, la
gestione dello stress e la prevenzione. L’obiettivo è rallentare il pro-
cesso naturale di invecchiamento, migliorando la qualità della vita e
mantenendo un aspetto sano e luminoso. La medicina pro-aging
non si limita solo alla bellezza esteriore, ma agisce sull’intero organi-
smo, promuovendo un invecchiamento più equilibrato e consapevo-
le. Ogni trattamento è studiato per stimolare la rigenerazione cellu-
lare, preservare la tonicità dei tessuti e ottimizzare le funzioni vitali,
garantendo una vita lunga, sana e piena di vitalità. In sintesi, la
medicina pro-aging è la chiave per invecchiare con grazia, senza
rinunciare alla bellezza, alla salute e al benessere.

Nasce a Monza il nuovo 
Centro di Medicina 
Pro-Aging di Adriana Hapca

Ogni sera,prima di andare a
dormire, compio un piccolo
gesto che, senza che me ne
accorgessi, ha trasformato il
mio benessere: prendo un cuc-
chiaio di olio di canapa. L’ho
scelto consapevolmente, per-
ché già conoscevo i benefici
che poteva offrire al mio orga-
nismo. All’inizio era solo una
curiosità, una di quelle scelte
che fai pensando “male non
fa” . Poi, giorno dopo giorno,
ho iniziato a notare piccoli
cambiamenti, il sonno è più
profondo, la pelle più lumino-
sa, la digestione più regolare.
Possibile che un semplice olio
possa fare tutto questo? L’olio
di canapa, è un vero elisir di
salute, che racchiude Omega 3
e Omega 6 nel rapporto per-
fetto per il nostro organismo,
oltre a una potente dose di
vitamina E e antiossidanti.
Non è un caso che negli ultimi
anni sia diventato uno dei
super food più apprezzati da
chi cerca un approccio natura-
le al benessere. È stato studia-
to per i suoi benefici su nume-
rosi disturbi, integrare questo
olio nella propria alimentazio-
ne può aiutare a migliorare:
Malattie respiratorie asma,
riniti, faringiti, otiti; 
Problemi dermatologici ecze-
ma, psoriasi, acne, vitiligine,
rosacea; 
Disturbi gastrointestinali,
Ipertensione, colesterolo alto,
stipsi, vasculopatie; 
Disturbi femminili, cistiti
ovariche, Problemi mestruali,
menopausa; 
Supporto nelle terapie onco-
logiche, aiuta a contrastare gli
effetti collaterali di chemio e
radioterapia; 
Malattie neurodegenerative e
autoimmuni, sclerosi multi-
pla, artrite, osteoporosi;
Disturbi dell’umore e del
sonno, ansia, depressione,
insonnia, ritardi di acquisizio-
ne psicomotorie nei bambini.
L’olio di canapa ha una capa-
cità di riequilibrare il metabo-
lismo e sostenere il sistema
immunitario,è un alleato pre-
zioso anche in gravidanza e
durante la crescita infantile.
Molti assumono Omega3 tra-
mite l’olio di PESCE, ma pochi
sanno che spesso questo può
essere contaminato da metalli
pesanti e altre sostanze noci-
ve, inoltre il processo di raffi-
nazione elimina molte delle
proprietà benefiche. L’olio di

Canapa rappresenta una scel-
ta vegetale più sicura e soste-
nibile, con il vantaggio di con-
tenere un rapporto bilanciato
tra Omega 3 e 6, a differenza
di altri, come quello di LINO
(sbilanciato) o di BORRAGI-
NE (che può contenere sostan-
ze tossiche). Per ottenere tutti
i benefici, è fondamentale sce-
gliere un olio spremuto a fred-
do e conservato in bottiglie di
vetro scuro per proteggerlo
dall’ ossidazione. L’ideale è
assumerlo a crudo, ad esem-
pio come condimento per
insalate, pasta o pesce. Lolio
di canapa non è solo un allea-
to per la salute interna, ma
anche per la bellezza. Molti lo
utilizzano come prodotto
cosmetico, grazie alle sue pro-
prietà idratanti e rigeneranti.
Può essere applicato sulla
pelle come crema idratante
naturale, oppure utilizzato sui
capelli per rinforzarli e pro-
teggerli da danni esterni. La
sua capacità di stimolare la
produzione di collagene aiuta
a mantenere la pelle tonica e
giovane, rendendolo un per-
fetto trattamento anti-age. Io
personalmente ho scelto di
prenderlo ogni sera, prima di
dormire, e posso dire che que-
sto piccolo rituale ha fatto la
differenza . A volte, i gesti più
semplici nascondono i segreti
migliori per il nostro benesse-
re. Un buon cucchiaio di
benessere per tutti voi!

Chiara Fabretti

Olio di Canapa:
il segreto di benessere
che non ti aspetti
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SCANSIONA
IL CODICE QR
PER ENTRARE
NEL CANALE

YOUTUBE
www.youtube.com
@lavocetelevisione

di Luisanna Tuti

E’ da sempre risaputo che un animale in casa
porta distensione e tranquillità, arricchendo la
vita quotidiana di ciascuno di noi. Si può
aggiungere che, in particolare, il gatto rappre-
senta una vera oasi di calma poiché, rifugian-
dosi pigramente in qualche angolo caldo e
soleggiato o sopra morbidi cuscini, ci dimostra
quanto sia piacevole e riposante il “relax”,
dopo una frenetica giornata di lavoro alla
quale si è aggiunta una lotta infernale attraver-
so un traffico cittadino, inspiegabilmente caoti-
co a tutte le ore del giorno. È dimostrato che,
vivere con un gatto, riduce lo stress ed allevia
l’ansia, insegnandoci anche a prendere cura di
noi stessi. Ogni gatto ha una personalità unica
ed esprime il suo affetto a proprio modo.
Alcuni risultano più selvaggi di altri poiché
prevale il carattere “felino” insito nell’istinto di
ciascuno di essi, che solo alcuni riescono a con-
trollare, mostrandosi più socievoli e mansueti.
Gli studiosi sostengono che il gatto è un anima-
le che si affeziona soprattutto alla casa, ma tutti
questi amici a quattro zampe riescono, a loro
modo, a farci sentire amore e fedeltà.
Attraverso sguardi, posizioni delle orecchie,
miagolii e movimenti della coda, sono capaci
di comunicarci i loro sentimenti. Si dice che il
gatto sia apparso ufficialmente circa 6 milioni
di anni fa e, nel corso dei secoli sembra abbia
ispirato artisti, poeti e scrittori. Celebri in parti-
colare sono i famosi dipinti di gatti dell’antico
Egitto, giunti a noi in ottime condizioni di con-
servazione. Dopo anni di inutili tentativi, nel
1990 la giornalista e scrittrice Claudia
Angeletti, è riuscita a far dedicare una festa
mondiale a queste preziose creature che tanto
affetto ci trasmettono. Non a caso è stato scelto
il giorno 17 in cui “1” rappresenta una vita che,
nel caso dei gatti si moltiplica per “7”. È infatti
risaputo che i gatti hanno 7 vite. In più ricorre

nel mese di febbraio, il cui simbolo astrale è
l’Acquario, indice di libertà ed indipendenza,
caratteristiche tipiche dei gatti. Il 17 è conside-
rato - nelle credenze popolari - un numero
sfortunato ed il gatto è da sempre associato alla
magia con una particolare capacità di sfidare la
sorte. Purtroppo nel Medioevo tutti gli anima-
li con piume o pelliccia neri erano ritenuti pre-
sagi di morte e correlati alla stregoneria. Fu
così che i gatti neri furono oggetto di sacrifici
esoterici e satanisti poiché legati alla cattiva
sorte. Sotto quelle sembianze, apparentemente
innocue, secondo il popolo, si celavano in real-
tà streghe e demoni. Solo nei Paesi anglosasso-
ni, il gatto nero era considerato un porta-fortu-
na. Auguriamoci comunque che Santa
Gertrude di Nivelles, protettrice di questa spe-
cie, ci conservi ancora per secoli i nostri amici
felini che possano continuare a rendere felici
grandi e piccini.

17 Febbraio: Giornata mondiale del Gatto

Sarà inaugurata il prossimo
26 febbraio, presso la
Fondazione Marco Besso, in
Largo di Torre Argentina 11
a Roma, la II Biennale
dell’Antropocene a cura di
Giusy Emiliano. “L’obiettivo
è avvicinare il pubblico a una
maggiore consapevolezza
ecologica, colmando l’analfa-
betismo ambientale che osta-
cola una risposta efficace alle
emergenze del nostro
tempo”, afferma, il direttore
artistico della Biennale
Antropocene, Vittorio
Pavoncello. Un nuovo
appuntamento espositivo,
quindi, nel cuore di Roma
per raccontare l’Antropocene
attraverso l’arte. L’evento di
febbraio sarà il primo di tre
appuntamenti espositivi, che
si protrarranno fino ad otto-
bre 2025. I cento artisti parte-
cipanti saranno alternati in
tre sequenze, ognuna di circa
30 artisti, attraverso il coordi-
namento artistico di Anna Di
Fusco. L’esposizione esplore-
rà il rapporto tra l’uomo e
l’ambiente dialogando con
gli spazi storici della
Fondazione, sottolineando
l’urgenza di “un’armonia
attiva” per un futuro sosteni-
bile.
L’esposizione è la prosecu-
zione del successo ottenuto
dall’apertura della Galleria
dell’Antropocene, inaugura-
ta lo scorso 19 dicembre
2024, presso l’INGV (Istituto
Nazionale di Geofisica e
Vulcanologia), che ha per-
messo di creare un dialogo
visivo e concettuale tra arte e
scienza, attraverso una colle-
zione permanente di 16
installazioni sospese in un
corridoio luminoso
nell’INGV. 
“La sinergia tra scienza e arte
è essenziale per rendere visi-
bili e comprensibili fenomeni
complessi, stimolando una
riflessione profonda sulla

nostra responsabilità nei con-
fronti dell’ambiente”. ha
dichiarato Massimo
Chiappini, Direttore del
Dipartimento Ambiente
dell’INGV. L’esposizione del
26 febbraio rappresenta una
nuova tappa della Biennale
dell’Antropo-cene, inseren-
dosi in un ciclo di eventi
espositivi e tavole rotonde
ospitati dalla Fondazione
Marco Besso, luogo di pro-
mozione culturale e di ricer-
ca, la cui presidenza è affida-
ta a Lucio Caracciolo mentre
ne è Consigliere Delegato
Lucio Riccetti. Oltre alla
mostra, la Fondazione Marco
Besso accoglierà una serie di
tavole rotonde dedicate ai
temi dell’Antropocene e

della crisi ambientale, con il
supporto dell’INGV e la par-
tecipazione di esperti, scien-
ziati, artisti e ricercatori.
Nella giornata inaugurale gli
approfondimenti sulle tema-
tiche ambientali saranno
messi in rilievo ed affidati ai
poeti Suzy Lapstun,
Alessandra Carnovale,
Angela Donatelli, Davide
Cortese, in performance che
vedranno protagonisti voce,
immagini ed ambiente; men-
tre nello spazio auditorium
verrà proiettato il cartone
animato: Il clima cambia la
musica no, regia di Vittorio
Pavoncello.
L’esposizione del 26 febbraio
sarà il primo di tre eventi
espositivi previsti presso la

Fondazione Marco Besso nel
2025, al termine dei quali
verrà redatto un catalogo
delle opere e degli scritti, a
cura di Rita De Duro.
Ad esporre le proprie opere
saranno gli artisti (in mero
ordine alfabetico):
Abbenante Alessia, Aglietto
Annaluce, Angelini Marco,
Bongarzoni Ugo, Cammilleri
Salvatore, Capone Enrica,
Casalino Paola, Chialà
Francesca, Cimino Pietro,
Ciuffetelli Caterina,
Colantoni Zeno, Cornacchia
Daniele, De Franceschi
Emanuela, Degni Alessandra
- Sarti Simona, Di Ciaula
Francesca, Dodi Serenella,
Farzaneh Houra, Mancinelli
Maria Carla, Mangiacapra
Giovanni, Metteo Daniela,
Miano Stefania, Muzzini
Marina, Orlandi Claudio,
Puzzo Luciano, Quintieri
Claudia, Ripandelli Giulia,
Romanello Anna, Sambucini
Valter, Sava Salvatore,
Simone Lucia, Sonnino
Eliseo, Stephenson Roberto,
Vallarano Sabrina, Vianale
Paola.

Sabato 22 febbraio ore 21, nella
Sala Sinopoli dell’Auditorium
Parco della Musica di Roma, il
concerto “Il Cielo è Pieno di
Stelle” del trombettista Fabrizio
Bosso un omaggio alla musica
di Pino Daniele. Accompagnato
dal pianista Seby Burgio, che in
questa occasione sostituisce
Julian Oliver Mazzariello,
momentaneamente indisponi-
bile per cause di forza maggio-
re, Fabrizio Bosso ripercorre le
diverse traiettorie musicali di
Daniele, cercando di restituire
un ritratto inedito del cantauto-
re napoletano, puntando
soprattutto sulle interpretazioni
originali dei suoi celebri brani.
L’intenzione non è una sempli-
ce rilettura, bensì (ri)vestire una
musica già grande ma con colo-
ri nuovi e autentici, facendo
risuonare melodie straordinarie
con la timbrica e la poesia di
due eccezionali protagonisti del
jazz contemporaneo. Il reperto-
rio del concerto abbraccia
un’ampia rosa di brani, dall’im-
mancabile Napule è (1977) alla
trascinante Je so’ pazzo (1979),
la magia di Quanno chiove
(1980); ma anche le più recenti
Quando (1992) e le due perle
del 1993 Allora sì e Sicily, que-
st’ultima registrata all’epoca
con il jazzista americano Chick
Corea, autore della musica alla
quale Pino Daniele aggiunse il
testo. La musica e la poetica di
Pino Daniele - afferma Fabrizio

Bosso - hanno influenzato gene-
razioni di musicisti, me com-
preso. Nelle sue melodie non
c’è mai una nota fuori posto e
non c’è solo il blues, il rock o il
funky ma anche tantissimo
jazz. Tutti abbiamo cantato
Pino Daniele nella nostra vita.
Con ”Il cielo è pieno di stelle”,
Bosso e Burgio celebrano un
genio della musica che ha
influenzato intere generazioni
di musicisti, e che continua a
ispirare e rinnovare il panora-
ma musicale anche a distanza
di anni. Un incontro imperdibi-
le tra il jazz e la tradizione
musicale partenopea, che rende
omaggio a un artista che ha
cambiato il corso della musica
italiana. Il cielo è pieno di stelle
è anche il nome dell’album
pubblicato dalla Warner nel
2024, e registrato a insieme a
Mazzariello, presso lo storico
Splash Recording Studio di
Napoli.
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Giusy Emiliano nella capitale dal 26 febbraio al 12 marzo 2025
La II Biennale dell’Antropocene
alla Fondazione Marco Besso

Il Cielo è pieno di stelle
Fabrizio Bosso omaggia Pino Daniele
sabato 22 febbraio nella Sala Sinopoli
dell’Auditorium Parco della Musica



La rivista Leggere:tutti cele-
bra il suo ventennale, un tra-
guardo significativo per un
progetto editoriale che ha
sempre avuto un obiettivo
chiaro: diffondere la cultura
del libro e della lettura.
Fondata nel 2005 da Sergio
Auricchio di Agra Editrice e
presentata ufficialmente al
Salone Internazionale del
Libro di Torino, la rivista è
riuscita nel tempo a ritagliarsi
un ruolo di rilievo nel panora-
ma culturale italiano. Il primo numero vide la direzione di
Giuseppe Marchetti Tricamo, allora a capo di Rai Eri, che ha
guidato la testata per oltre un decennio. Nata come free press
e inizialmente distribuita in 400 librerie in tutta Italia,
Leggere:tutti ha saputo evolversi nel tempo, raggiungendo
un traguardo unico per una rivista gratuita: nel 2010 è appro-
data nelle edicole, affiancando la possibilità di abbonamento,
per arrivare a un pubblico sempre più ampio. Ma la rivista
non si è fermata alla carta stampata. “In questi 20 anni - sot-
tolinea Sergio Auricchio - Leggere:tutti è stata una ‘fucina’
per nuove iniziative di promozione della lettura; tra queste la
Nave di Libri per Barcellona, che con il viaggio in program-
ma dal 5 al 10 aprile 2025 raggiungerà la XIII edizione, coin-
volgendo negli anni oltre 5.000 persone, aMare Leggere -
Festival della lettura per studenti sul mare, con la navigazio-
ne da Napoli a Palermo, e Food&Book - La cultura del cibo,
il cibo nella cultura a Montecatini Terme.” Questi eventi, che
uniscono il fascino del viaggio all’amore per i libri, hanno
portato migliaia di lettori a vivere esperienze uniche a stretto
contatto con scrittori, artisti, intellettuali e giornalisti. In par-
ticolare, la Nave di Libri per Barcellona - organizzata in occa-
sione della festa di Sant Jordi e della Giornata mondiale del
libro - ha visto la partecipazione di autori di spicco come i
premi Strega Emanuele Trevi e Nicola La Gioia, Maurizio de
Giovanni, Diego De Silva, Viola Ardone, i cantanti Teresa De
Sio, Eugenio Bennato e Mimmo Locasciulli, l’attrice Isabella
Ragonese e molti altri, trasformando la traversata in un vero
e proprio festival letterario galleggiante. Vent’anni di storia
rappresentano un punto di svolta anche per la redazione, che
oggi si prepara ad affrontare il futuro con una nuova guida.
Da febbraio 2025, la direzione di Leggere:tutti passa a
Patrizia D’Attanasio, professionista con una consolidata
esperienza nel mondo della comunicazione, che subentra a
Sandro Capitani nel ruolo di direttore responsabile. “Sono
felice - afferma Patrizia D’Attanasio - di poter dare il mio con-
tributo a una rivista che ha per scopo la promozione della let-
tura e, come recita la testata, si propone di incoraggiare que-
sta pratica non solo tra i lettori già attivi, ma di incuriosire e
diffondere la passione, l’azione e l’esercizio del leggere tra i
lettori deboli e soprattutto tra coloro che potranno essere i
futuri lettori: i giovani e in particolare i più piccoli, a cui sono
dedicate le pagine di Leggere:tutti Junior, curate dalla brava
Anna Garbagna fin dal 2005.” Le celebrazioni per il venten-
nale culmineranno con un evento speciale a Barcellona, pres-
so l’Istituto Italiano di Cultura, ma non si fermeranno qui. La
redazione sta già lavorando a un grande evento previsto per
la primavera 2025, un’occasione non solo per festeggiare que-
sto traguardo, ma anche per promuovere la lettura con nuove
iniziative che coinvolgeranno autori, editori e lettori. Dopo
vent’anni di impegno, Leggere:tutti guarda avanti, conti-
nuando la sua missione di diffusione della cultura e della
passione per i libri. L’avventura continua!

Annunciato il nuovo direttore,
è Patrizia D’Attanasio

“Leggere: tutti” 
20 anni di passione
per la lettura

il prossimo 28 febbraio su
“Vinile Picture Limited
Edition” l’album certificato
“Diamante” che rappresenta
la loro svolta artistica:
“Slippery When Wet”. Nello
stesso tempo, l’album sarà
disponibile anche, su Doppio
CD e DSP, con bonus track.
Pubblicato la prima volta il 18
agosto 1986, terzo album in
studio dalla band di Jon Bon
Jovi rocker e musicista nato
nel New Jersey a marzo del
1962 ed oggi 63enne,
“Slippery When Wet” investì
il pubblico come un’onda
gigantesca. Il disco debuttò al
primo posto nella “Billboard
200” e vi rimase per otto setti-
mane, diventando l’album più
venduto del 1987, nonché il
disco più venduto della band
(12 volte Disco di Platino) e
riuscendo a vendere circa 33
milioni di copie nel mondo.
Un lavoro di 12 tracce che con-
teneva successi mondiali come
“You Give Love A Bad
Name”, “Livin’ On A Prayer”,
“Wanted Dead Or Alive” e
“Never Say Goodbye”. Brani
che solo loro nel tempo hanno
totalizzato 9,4 miliardi di
streaming fino ad oggi.
“Guitar World” lo ha incluso
tra i 20 migliori “Hair Metal
Albums” degli anni Ottanta e
“Rolling Stone” lo ha nomina-
to uno dei 50 migliori “Hair
Metal”. In conclusione diven-
ne il primo album di “hard
rock” nella storia della musica
ad aver tre hit nella Top 10 in
classifica. 
L’uscita di “Slippery When
Wet” (prodotto dal celebre
Bruce Fairbairn già produttore
di successo di band quali
Krokus, Aerosmith, Ac/Dc,

Van Halen, Scorpions e diver-
si altri) dà il via a un 2025
movimentato per la band di
Jon Bon Jovi. L’anno scorso la
band ha pubblicato la raccolta
in doppio LP “Greatest Hits” e
ha raggiunto 10 milioni di
copie certificate per il singolo
“Livin’ On a Prayer”. Questo
segna un altro importante tra-
guardo nella carriera della
band che lo scorso anno ha
pubblicato il loro 16esimo
album dal titolo “Forever”. 
Nel corso della loro illustre
carriera, i Bon Jovi e con loro il
suo leader, hanno venduto
oltre 72 milioni di copie certifi-
cate fino ad oggi, tra cui quel-

le del greatest
hit del 1994
“Crossroads”
(7 volte

Platino) e dei
singoli “Wanted

Dead Or Alive” (6
volte Platino), “You

Give Love A Bad Name” (5
volte Platino) e “It’s My Life”
(3 volte Platino).
All’inizio di quest’anno la
band (vincitrice di un
Grammy” Award e diversi
altri premi negli anni tra cui
“MTV Europe Music Award”,
“BRIT Awards”, “Golden
Globe” e “American Music
Awar”) ha celebrato il 40°
anniversario del suo album di
debutto (“Bon Jovi” del 1984)
con l’uscita digitale di ‘Bon
Jovi 40Th Anniversary Deluxe
Edition”. Una carriera dove in
tutti questi anni, hanno effet-
tuato più di 2.700 concerti in
oltre 50 paesi nel mondo e
davanti a oltre 35 milioni di

fan.  “Slippery When Wet”,
che sarà disponibile, oltre che
su Vinili Picture Limited
Edition, anche su Doppio CD
e in digitale e conterrà nelle
varie riedizioni anche dei
brani acustici, remix , versioni
inedite, e live presi dallo stori-
co “Slippery When Wet Tour”
del 1987, che consacrò , tra il
1986 e 1987, il gruppo con ben
164 date nel mondo , facendo
conoscere in tutto il mondo,
una band che sul palco (Jon
Bon Jovi voce e chitarra, Richie
Sambora chitarra solista,
David Bryan tastiere, Alec
John Such basso e Tico Torres
batteria) era il prototipo non
di un genere musicale defini-
to, ma di un suono adattato al
rock dell’epoca , intriso di
hard rock, hair metal e giri di
semplice “rock’n’ roll” con
potenti ballate melodiche e
“strappa lacrime”. Insomma :
It’s Only Rock’n’n Roll but I
Like It!

Il prossimo 28 febbraio la ristampa su LP Picture, doppio CD e Digital Deluxe con inediti acustici e live

Bon Jovi: “Slippery When Wet”, l’album
della svolta artistica, riuscirà in varie edizioni

Stampa quotidiani e periodicisu rotativa offset a colori e in bianco e nero
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Dopo il successo del primo evento, il Balloon Museum annuncia
una serie di appuntamenti esclusivi dedicati agli adulti: EUPHO-
RIA | Una Notte al Museo. Un viaggio nell’arte contemporanea
tra opere, musica e momenti di puro coinvolgimento sensoriale. La
prossima data è prevista per domani giovedì 20 febbraio, occasio-
ne con cui i visitatori potranno riscoprire il fascino dell’inflatable
art attraverso una prospettiva inedita e coinvolgente. Per rendere
la serata ancora più speciale vi sarà un aperitivo e DJ set fino alle
23.00. EUPHORIA | Una Notte al Museo si presenta come un per-
fetto equilibrio tra scoperta e intrattenimento che consente di vive-
re il percorso espositivo in un’atmosfera intima e sorprendente.

EUPHORIA
Una Notte al Museo
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Il Di Vittorio di Ladispoli
conquista il bronzo
ai Campionati Italiani
Assoluti di Lotta Libera

Sabato 15 marzo, ore 10:30, partenza e arrivo dal Circo Massimo 
Stracittadina di Roma - Fun Race
Corri o Cammina per Aism Roma!

Una serata piena di emozioni, con
tanto di musica e video per ripercorre-
re la storia del Pirata Team, nato 18
anni fa a Sezze. Il teatro di Montalto di
Castro, in provincia di Viterbo, ha
accolto la truppa ciclistica che tra gio-
vanissimi e juniores supera le 120
unità. Il Pirata Vangi- Cosmetall si pre-
senta ai nastri di partenza con ottime
aspettative, soprattutto per la forma-
zione juniores del diesse Berti. E non
solo. Il roster è composto dalle forma-
zioni giovanissimi, esordienti e allievi,
sotto l’egida di Vanessa Casati. Il
patron, Andrea Campagnaro, è molto
fiducioso. “Diciamo che ci mettiamo
tanto impegno, ci siamo allargati in
Toscana e Puglia, anche se Sezze rima-
ne il punto centrale della nostra scuola,
che si è estesa anche su Civitavecchia. I
sacrifici sono molto, non manca la pas-
sione, senza la quale non andremo
avanti. Così come gli sponsor, che ci
aiutano a vivere e a crescere”. Sul
palco, a portare i saluti, anche l’ex
campione setino Filippo Simeoni, che
sta lavorando per una gara ciclistica a
Sesse il 2 giugno. “Il Pirata è un vanto
per Sezze, mi auguro che lo sia a
lungo, sperando che i bambini si avvi-
cinano che ti dà grandi emozioni e ti
tiene lontano dai guai, come recita l’in-
no della squadra - ha concluso

Nell’ambito della Maratona di Roma,
in programma domenica 16 marzo
2025, torna la Fun Race – Stracittadina
di Roma, la tradizionale corsa/passeg-
giata non competitiva di 5 km, aperta a
tutti, con partenza e arrivo presso il
Circo Massimo.
L’evento rappresenta un’importante
occasione di aggregazione e solidarietà:
oltre a promuovere lo sport e il benes-
sere, i partecipanti avranno la possibili-
tà di sostenere le attività della Sezione
AISM di Roma, contribuendo concreta-
mente ai progetti territoriali a favore
dell’autonomia delle persone con scle-
rosi multipla.

Modalità di partecipazione
L’iscrizione alla Fun Race ha un costo
di 15 euro, che include il pacco gara
contenente pettorale, gadget ufficiali
dell’evento e t-shirt tecnica. Per parteci-
pare con AISM Roma, è necessario con-
tattare la Sezione ai recapiti indicati di
seguito, al fine di completare la registra-
zione entro e non oltre martedì 11 marzo
2025. Il pacco gara potrà essere ritirato
presso la Sezione AISM di Roma, in via
Cavour 181/A, da venerdì 14 marzo alle
ore 12:30 fino a sabato 15 marzo entro le
ore 9:30. In alternativa, gli iscritti potran-
no ritirarlo personalmente, presentando

la ricevuta di iscrizione, presso il
Villaggio Marathon al Centro
Congressi Eur, nei giorni 13 e 14 marzo
2025.

Run4Rome: la staffetta 
solidale con AISM Roma
Oltre alla Stracittadina, anche quest’an-
no sarà possibile partecipare alla
Run4Rome, la staffetta che si corre
sullo stesso percorso della Maratona di
Roma. Le squadre, composte da quat-
tro corridori, si alterneranno lungo il
tragitto fino al traguardo. L’iscrizione
alla Run4Rome con AISM Roma ha un
costo di 40 euro e include il pacco gara
con lo zainetto ufficiale della manife-
stazione.
La Sezione AISM di Roma in via
Cavour 181/A sarà a disposizione
degli iscritti come punto di incontro e
supporto, sia per la Stracittadina che
per la Run4Rome. Sarà aperta nei
giorni: Sabato 15 marzo, dalle 7:30
alle 13:30; Domenica 16 marzo, dalle
7:30 alle 13:30. Il contributo raccolto
attraverso le iscrizioni sarà destina-
to a sostenere i progetti della
Sezione AISM di Roma, finalizzati
a migliorare l’autonomia e la quali-
tà della vita delle persone con scle-
rosi multipla sul territorio.

Grande successo per l’Istituto Giuseppe Di Vittorio di
Ladispoli, che festeggia il prestigioso risultato ottenuto dal suo
studente Roberto Giuseppe Bedini, della classe 5 AFM, ai
Campionati Italiani Assoluti di Lotta Libera. L’evento, il più
importante a livello nazionale per questa disciplina, si è svolto
il 16 febbraio 2025 presso il PalaPellicone di Ostia (Roma) ed è
stato organizzato dalla FIJLKAM (Federazione Italiana Judo
Lotta Karate Arti Marziali). Roberto Giuseppe Bedini, un
ragazzo di Ladispoli appena 18enne, ha conquistato la meda-
glia di bronzo in una competizione estremamente difficile,
aperta ad atleti di tutte le età e livelli. Tra i partecipanti figura-
vano anche olimpionici che hanno rappresentato l’Italia agli
ultimi Giochi di Parigi 2024, rendendo il traguardo raggiunto
da Roberto ancora più straordinario. Grazie a questa medaglia,
Roberto si è qualificato di diritto ai prossimi Campionati
Europei Assoluti di Lotta, che si svolgeranno il 10 marzo 2025
a Tirana, in Albania, un’opportunità incredibile per mettersi
alla prova su un palcoscenico internazionale e rappresentare
l’Italia. Già vincitore di diversi titoli nel judo, Roberto ha dimo-
strato di essere un atleta versatile e determinato, capace di
eccellere anche nella lotta libera. La sua performance, caratte-
rizzata da tecnica, forza e grande determinazione, ha suscitato
ammirazione tra allenatori e appassionati di questo sport. Il
Campionato Italiano Assoluto è stato un’occasione fondamen-
tale per mettersi alla prova e ottenere visibilità a livello nazio-
nale, oltre che un’esperienza unica per confrontarsi con i
migliori atleti della disciplina. L’intera comunità del Di
Vittorio e la città di Ladispoli si stringono attorno a lui per cele-
brare questo importante successo, augurandogli un futuro
ricco di soddisfazioni e nuove vittorie.
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Ciclismo, il Team Pirata di Sezze
presenta le formazioni per il 2025
Il Patron Campagnaro: “La passione al centro 
del nostro progetto, ma vorremmo più bambini in bici”

Gli etruschi perdono per 2 - 0 contro l’Atletico Monterano
Il Borgo San Martino ci crede
La salvezza è ancora possibile, anche dopo 
la sconfitta di domenica con l’Atletico Monterano
Nulla da fare per il
Borgo San Martino con-
tro l’Atletico
Monterano. Gli etruschi
perdono per 2- 0, in
una gara che era preve-
dibile, poichè contro la
favorita per la vittoria
finale. Adesso bisognerà
riordinare le idee e cominciare a pensare al prossimo impegno per
centrare il primo successo. Rimangono ancora speranze per la sal-
vezza, la squadra di Di Martino non sembra per niente rassegnata,
anzi la consapevolezza di riprendere il cammino esiste. Serve un
successo per sbloccare una situazione e puntare al play out.

in Breve
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06:00 - Rai - News
06:28 - CCISS viaggiare informati tv
06:30 - Tg1
06:35 - Tgunomattina
06:57 - Che tempo fa
07:00 - Tg1
07:10 - Tgunomattina
08:00 - Tg1
08:30 - Che tempo fa
08:35 - Unomattina
08:55 - Tg Parlamento
09:00 - TG1 LIS
09:03 - Unomattina
09:40 - Meteo verde
09:42 - Unomattina
09:50 - Storie italiane
11:55 - È sempre mezzogiorno
13:30 - Tg1
14:05 - La volta buona
16:00 - Il paradiso delle signore St 1 Ep
110 - Episodio 110
16:53 - Che tempo fa
16:55 - Tg1
17:05 - La vita in diretta
18:45 - L'Eredità
20:00 - Tg1
20:30 - Cinque Minuti
20:35 - affari tuoi
21:30 - Edoardo Bennato. Sono solo
canzonette
23:20 - Porta a porta
23:55 - Tg1
00:00 - Porta a porta
01:05 - Cinematografo
02:05 - Che tempo fa
02:10 - Rai - News

06:00 - La Grande Vallata St 4 Ep 10
- Una straniera
06:50 - Un ciclone in convento St 10
Ep 5 - Le Scarpette di Venere
07:40 - Un ciclone in convento St 10
Ep 6 - Una lettera dal passato
08:30 - Tg2
08:45 - Radio2 Social Club
09:58 - Meteo 2
10:00 - TG2 Italia Europa
10:55 - Tg2 Flash
11:00 - Tg Sport TG Sport Giorno
11:10 - I Fatti Vostri
13:00 - Tg2
13:30 - Tg2 Costume & Società
13:50 - Tg2 Medicina 33
14:00 - Ore 14
15:25 - Bella - Ma'
17:00 - La Porta Magica
18:00 - Tg Parlamento Direttore Giu-
seppe Carboni
18:10 - TG2 LIS
18:15 - Tg2
18:35 - Tg Sport TG Sport Sera
18:58 - Meteo 2
19:00 - Blue Bloods St 4 Ep 8 - Giu-
stizia è fatta
19:44 - Blue Bloods St 4 Ep 9 - Cat-
tivo sangue
20:30 - Tg2
21:00 - TG2 Post
21:20 - Rocco Schiavone St 6 Ep 1 -
La ruzzica de li porci
23:20 - Linea di confine
00:45 - Storie di donne al bivio
01:48 - Meteo 2
01:55 - I Lunatici
02:30 - Casa Italia
04:30 - Blue Bloods St 1 Ep 11 -
Pesce piccolo
05:15 - Blue Bloods St 1 Ep 12 - Le-
gami di famiglia
05:55 - Piloti

06:00 - Rai - News
07:00 - TGR Buongiorno Italia
07:30 - TGR Buongiorno Regione
08:00 - Agorà
09:25 - Re Start
10:15 - Elisir
11:20 - Mixer - Storia - La storia siamo
noi
11:55 - Meteo 3
12:00 - Tg3
12:25 - TG3 Fuori TG
12:50 - Quante storie
13:15 - Passato e Presente
14:00 - Tg Regione
14:19 - Tg Regione
14:20 - Tg3
14:49 - Meteo 3
14:50 - TGR Leonardo
15:05 - TGR Piazza Affari
15:15 - TG3 LIS
15:20 - Tg Parlamento
15:25 - Hudson e Rex
16:05 - Geo
19:00 - Tg3
19:30 - Tg Regione
19:51 - Tg Regione
20:00 - Blob
20:15 - Via Dei Matti n°0
20:40 - Il cavallo e la torre
20:50 - Un posto al sole
21:20 - Chi l'ha visto?
00:00 - Tg3 Linea Notte
01:00 - Meteo 3
01:05 - Parlamento Magazine A cura
di Rai Parlamento
01:15 - Protestantesimo
01:45 - Sulla via di Damasco
02:20 - Rai - News

06:10 - 4 Di Sera
07:02 - La Promessa Iii - 371 - Parte
2
07:35 - Terra Amara Iv - 393
08:35 - Terra Amara Iv - 394
09:45 - Tempesta D'amore - 162 -
1atv
10:55 - Mattino 4
11:55 - Tg4 - Telegiornale
12:20 - Meteo.It
12:24 - La Signora In Giallo Xii - In-
cubo Che Ritorna/Ultima Scena - I
Parte
14:00 - Lo Sportello Di Forum
15:26 - Retequattro - Anteprima Dia-
rio Del Giorno
15:28 - Diario Del Giorno
16:32 - Sfida Senza Paura - 1 Parte
17:10 - Tgcom24 Breaking News
17:12 - Meteo.It
17:16 - Sfida Senza Paura - 2 Parte
18:58 - Tg4 - Telegiornale
19:35 - Meteo.It
19:39 - La Promessa Iii - 372 - 1atv
20:30 - 4 Di Sera
21:20 - Fuori Dal Coro
00:52 - Eyewitness - Testimone Nel-
l'ombra - 1 Parte
01:35 - Tgcom24 Breaking News
01:37 - Meteo.It
01:41 - Eyewitness - Testimone Nel-
l'ombra - 2 Parte
02:31 - Tg4 - Ultima Ora Notte
02:51 - Fuori Il Malloppo (Popsy
Pop)
04:30 - Le Evasioni Celebri - Jac-
queline Di Baviera

06:00 - Prima Pagina Tg5
07:55 - Traffico
07:58 - Meteo.It
07:59 - Tg5 - Mattina
08:44 - Mattino Cinque News
10:54 - Tg5 - Ore 10
10:57 - Forum
13:00 - Tg5
13:39 - Meteo.It
13:41 - Grande Fratello Pillole
13:45 - Beautiful - 1atv
14:10 - Tradimento - 43 - Ii Parte - 1atv
14:45 - Uomini E Donne
16:10 - Amici Di Maria
16:40 - Grande Fratello Pillole
16:50 - My Home My Destiny Ii - 132
Quarta Parte - 1atv
17:00 - Pomeriggio Cinque
18:45 - Avanti Un Altro
19:42 - Tg5 - Anticipazione
19:43 - Avanti Un Altro
19:57 - Tg5 Prima Pagina
20:00 - Tg5
20:38 - Meteo.It
20:40 - Striscia La Notizia - La Voce
Della Complottenza
21:21 - Le Onde Del Passato - 1atv
23:31 - Lasciarsi Un Giorno A Roma - 1
Parte - 1atv
00:03 - Tgcom24 Breaking News
00:04 - Meteo.It
00:07 - Lasciarsi Un Giorno A Roma - 2
Parte - 1atv
01:50 - Tg5 - Notte
02:24 - Meteo.It
02:25 - Striscia La Notizia - La Voce
Della Complottenza
03:12 - Uomini E Donne
04:37 - Soap

06:40 - A- Team
08:30 - Chicago Fire
10:24 - Chicago P.D.
12:25 - Studio Aperto
12:58 - Meteo.It
13:00 - Grande Fratello
13:15 - Sport Mediaset
13:55 - Sport Mediaset Extra
14:05 - I Simpson
15:25 - Ncis: Los Angeles
17:20 - Lethal Weapon - Birdwatching
18:15 - Grande Fratello
18:21 - Studio Aperto Live
18:29 - Meteo
18:30 - Studio Aperto
18:59 - Studio Aperto Mag
19:30 - C.S.I. - Scena Del Crimine -
La Rimpatriata
20:30 - N.C.I.S. - Unita' Anticrimine -
In Gabbia
21:20 - Skyscraper - 1 Parte
22:10 - Tgcom24 Breaking News
22:13 - Meteo.It
22:16 - Skyscraper - 2 Parte
23:20 - The Island - 1 Parte
00:10 - Tgcom24 Breaking News
00:13 - Meteo.It
00:16 - The Island - 2 Parte
01:45 - Studio Aperto - La Giornata
01:57 - Sport Mediaset - La Giornata
02:12 - Stranezze Di Questo Mondo
04:18 - Cose Di Questo Mondo - Killer
05:00 - Miami Vice
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Le tematiche relative all’am-
biente, al clima, alla salute
del pianeta e alle sue ricadu-
te sulla vita di tutti i giorni
sono ormai all’attenzione
dell’opinione pubblica in
modo costante.
Nel dibattito corrente si nota,
tuttavia, la tendenza a non
prendere adeguatamente in
considerazione l’orizzonte
della profondità storica, indi-
spensabile per capire come

siamo arrivati alla fase attua-
le. Quali sono le cause del
riscaldamento climatico e in
che modo è possibile indivi-
duare le origini degli inter-
venti umani alla base di tale
fenomeno?
Quale è il ruolo dell’Italia
all’interno di questo scena-
rio? Perché è importante
tenere presente il quadro
delle scelte economiche e
politiche per ricostruire la

storia delle trasformazioni
ambientali?
Quali sono le specificità ita-
liane all’interno del contesto
globale?
Il libro prova a rispondere a
queste domande, adottando
uno sguardo integrato, nel
quale le competenze delle
scienze dure sono messe a
fianco a quelle delle scienze
umane e sociali. Emerge un
quadro di grande interesse,

che dimostra come l’attuale
crisi ambientale si può
affrontare comprendendo
innanzitutto le cause che
sono alla base della sua
esplosione, rifiutando un
approccio sensazionalistico o
puramente emotivo e utiliz-
zando in maniera efficace il
metodo scientifico. 
Gabriella Corona -
Attualmente direttrice
dell’Istituto di studi sul

Mediterraneo del
Consiglio Nazionale delle
Ricerche (CNR-ISMED).
Tra le sue pubblicazioni
ricordiamo “Breve storia
dell’ambiente in Italia”
(Il Mulino 2015). Dirige
la rivista Global
Environment, una delle
più prestigiose riviste
scientifiche interna-
zionali dedicate alle
questioni ambientali.

La presentazione del volume di Gabriella Corona (editore Carocci) si svolgerà
il 25 febbraio 2025 alle 17.00 presso la Biblioteca Marconi di Via G. Cardano 135

“L’Italia dell’Antropocene. Percorsi 
di storia ambientale tra XX e XXI secolo”




